
Secciones VAMOS! 

Un movimiento en gestación  
que proyecta transformar la  
gestión pública en Santa Fe

Ya prohíben la actividad de trapitos 

Profesionales comprometidos con la innovación y el desarrollo territorial se reunieron bajo el liderazgo de Jorge 
Berti para impulsar un modelo político cercano, transparente y con impacto real en las comunidades. P. 5

El fin de semana se puso en marcha la ordenanza sancionada por el Concejo por iniciativa de Leticia Pieretti. Comen-
zó a implementarse a través de personal municipal con colaboración de la Policía. Se busca desalentar actividades 
de cuidacoches, limpiavidrios y afines en la vía pública. P. 3

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Marcial Cochero 
A días de comenzar su jubilación, el profe de Edu-
cación Física contó sus sensaciones ante este nue-
vo comienzo. “Hay que celebrar la vida”, dijo. P. 2 

DEPORTES

EDUCACIÓN 

Talleres 
y Unión 
finalistas 

El campeón de Primera del 
Clausura de la Liga Regio-
nal se define entre estos dos 
equipos. El partido de ida 
será en Villa. P. 26

Cerró la 
séptima 
Hackatón 
Los equipos finalistas com-
partieron una inolvidable 
experiencia en la planta de 
Acindar. Por decisión unáni-
me, el proyecto ganador fue 
“GlucoSense”. P. 12 

SOCIO FUNDADOR DE AUTOCRÉDITO

Paganucci pide por la ley de supermercados
Los cambios que puedan producirse permitirían la instalación 
de este tipo de comercios en el loteo Terrazas de la Ribera. 
Mostró su preocupación por la demora en las definiciones. P. 7 

Sebastián Igonet
Jefe de Policía
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Solidaridad. 

Llega Misión Papá Noel 
El proyecto se basa en conectar el deseo de un niño junto con un padrino 
que se comprometa a cumplirlo. Suman colaboradores. P. 4

Adultos mayores. 

Encuentro de los grandes
Bajo la organización del senador Giacomino la tradicional actividad ten-
drá lugar este sábado en la localidad de Godoy. P. 10
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

A días de comenzar su jubilación el profe de Educación Física, que estuvo 
en la dirección del CEF durante los últimos 9 años; contó sus sensaciones 
ante este nuevo comienzo.

“Hay que celebrar la vida”
Marcial Cochero.

postería y panadería que tuvo 50 años 
de vigencia. Cuando mi papá falleció 
en 1981 lo continuó mi mamá y estu-
vo siempre al pie del cañón.

¿En qué zona te criaste?
A media cuadra de la escuela 

Normal, en calle Córdoba. En ese 
momento era todo de tierra, esa 
calle y Colón también. Tuve una 
infancia muy linda allí, con muchos 
recuerdos. Después por cuestiones 
de trabajo de mi papá nos fuimos a 
Dorrego al 1200. 

¿Cuál es el primer recuerdo 
que se te viene a la mente?

Jugábamos en la calle, saltába-

mos el tapial de la escuela Normal 
para ir a jugar a la pelota. Vivíamos 
en la calle porque ese lugar era muy 
tranquilo. Tengo presentes los lla-
mados de mi papá o mi mamá para 
ir a comer. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mi señora María Carla que es 
docente de Nivel Inicial, mi hijo 
que estudia la licenciatura en Turis-
mo y mi hija que estudia la tecni-
catura en gestión y organización de 
empresas en el ISPEL.

¿Dónde estudiaste?
La escuela primaria en la Nor-

mal, y la secundaria en la 208 “Juan 
Bautista Alberdi”. 

¿Y luego te abocaste de lleno al 
profesorado?

En el año ’82 que fue el último de 
la secundaria, hice un test vocacional 
y me salió toda la parte relacionada 
a la medicina. Me gustaba la Educa-
ción Física y seguí mis estudios de 
profe en el Instituto Mariano Gran-
doli de Granadero Baigorria. Vivía 
en Rosario de lunes a viernes. Los 
viernes no veía la hora de llegar a Vi-
lla porque extrañaba mucho. 

¿Cuál fue tu primer trabajo?
Me recibí en noviembre del ’86. 

Hice dos reemplazos en el Centro 
de Educación Física y después 
quedé durante 19 años con interi-
natos y titularización en la escue-
la Prefectura Naval Argentina. Y 
durante esos 19 años trabajé tam-
bién 5 años en la escuela Cristo 
Rey secundaria, en la escuela To-
más Guido, Nicasio Oroño, María 
F. de Carbonell, además de algu-
nos reemplazos en muchas otras 
instituciones también. Después 
de esos 19 años tuve la oportuni-
dad de trasladarme al Centro de 
Educación Física como maestro 
y por cuestiones de la vida estoy 
desde el año 2015 como director, 
con un grupo de docentes y per-
sonas muy lindo.

¿Ahora qué etapa se viene en 
tu vida?

Creo que lo primero es descan-
sar. Y desde enero, cuando llegue 
realmente la parte pasiva, Dios 
dirá. 

¿Tenés pasiones o pasatiem-
pos?

En lo personal no. Lo que sí 
me pasa es que hasta el último 
día siempre estuve pensando en 
hacer cosas para los chicos. Si 
venían con alguna propuesta, lo 
organizábamos. Siempre pensé en 
que los chicos pudieran disfrutar 
de esos momentos distintos, de 
crear esos recuerdos lindos. Mu-
chas veces con cansancio, siempre 
prioricé a los alumnos y después 
pensé en mí. Siempre quise que 
ellos pudieran disfrutar de los 
buenos momentos.

¿Cómo definirías a Marcial 
Cochero?

Es muy difícil. Puedo decir lo 
que escucho, pero me da mucha 
vergüenza hablar de mí. Creo que 
he sido un buen profe, un buen 
compañero, y me parece que he 
sido una buena persona. 

Marcial Cochero (59), es nuestro 
personaje elegido esta semana. Profe-
sor de Educación Física, los últimos 
años de su carrera los transitó como 
director del Centro de Educación Fí-
sica N° 26 “Chaná Timbú” con una 
activa presencia en cada una de las 
instituciones educativas. 

Un dato de color es que el día 
que nos concedió esta entrevista 
fue el último como profesor. Con 
tranquilidad y predisposición nos 
contó sobre su vida, su infancia, su 
familia… Pero cuando consulta-
mos sobre su jubilación su voz se 
entrecortó y la emoción se apode-
ró de él dando cuenta de un sen-
timiento genuino al vivir un mo-
mento que por un lado es positivo, 
pero sin dudas también nostálgico. 

“Son sentimientos muy encon-
trados, por un lado tengo ganas de 
irme porque estoy cansado después 
de 37 años y casi 5 meses creo que 
me lo merezco, y creo que hay que 
dejar lugar a la gente joven. Pero a 
la par amo mi profesión, siempre 
trato de brindar y transmitir todo 
lo que fui aprendiendo en el Pro-
fesorado y a lo largo de mi vida. Y 
agradezco porque las devoluciones 
de colegas y de alumnos es lo que 
me llevo en el corazón”, dijo. 

“Uno hace un racconto de todo 
lo que he pasado y la verdad es que 
estoy agradecido a la profesión y a 
la vida. Obviamente también de mi 
familia que siempre me apoyó y con 
cada uno de los alumnos, de todos 
guardo los más lindos recuerdos; y 
por supuesto con las instituciones 
en donde he transitado mi vida”, 
agregó. Hoy conocemos un poco 
más del profe Marcial Cochero. 

 
¿Dónde y cuándo naciste? 

En Villa Constitución, el 23 de ju-
lio de 1965. En ese momento mi papá 
trabajaba en fábrica y mi mamá era 
ama de casa. A medida que fueron 
transcurriendo los años fueron po-
niendo un negocio de artículos de re-
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

CUIDACOCHES, LIMPIAVIDRIOS Y AFINES 

El fin de semana se puso en marcha la reglamentación sancionada por el Concejo, tras una iniciativa presentada por la edil Leticia 
Pieretti. El director de Prevención local, Paulo Baldini, explicó cómo comenzó a ejecutarse y celebró contar con una herramienta válida 
para desalentar este tipo de acciones en la vía pública. 

Implementan la ordenanza que 
prohíbe la actividad de los “trapitos”

Con colaboración de la Policía. 

El Honorable Concejo Municipal 
aprobó un proyecto presentado 
por la concejal Leticia Pieretti 
que prohíbe la actividad de los 
comúnmente denominados “tra-
pitos”. La iniciativa ya había sido 
presentada años atrás, pero pese 
a mantener diversas audiencias 
y reuniones con varios sectores, 
perdió estado parlamentario. 

En abril de este año, Pieretti 
lo reflotó aprovechando la nueva 
conformación del Concejo y por 
mayoría logró su aprobación. 

La ordenanza sancionada 
prohíbe el servicio de estacio-
namiento, cuidado de vehículos 
y servicios de limpieza de vehí-
culos en la vía pública, sin au-
torización legal del Municipio, 
mediante la aplicación de multas 
buscando evitar que de manera 
irregular y arbitraria personas 
cobren un canon en dinero a 
vecinos por estacionar o cuidar 
sus automóviles o impongan un 
servicio en calles públicas; bajo 
cualquier denominación que se 
utilice como por ejemplo cuida-
coches, estacionadores, limpia 
vidrios o lavacoches. 

“Costó mucho, lo venía pre-
sentando, tuvimos audiencias y 
nunca antes logré el acompaña-
miento necesario porque se ne-
cesitan firmas y cantidad de vo-
tos. Este año volví a insistir con la 
nueva conformación del Conce-
jo. Siempre lo dije, no quiero esto 
para mi ciudad, no considero que 
ningún vecino tenga que estar 
expuesto a alguien que se haga 

La concejal Leticia Pieretti es la autora del proyecto. 

“Es una actividad que el Municipio 
evaluó y puso en práctica. El mismo 
día que mantuvimos el encuentro 
ya comenzamos a trabajar sobre 
este tema. Nosotros estamos para 
apoyar a los inspectores de tránsi-
to para evitar que esa actividad se 
produzca en la ciudad”, sostuvo el 
jefe de Policía Sebastián Igonet al 
ser consultado sobre el tema. “Los 
vecinos lo ven con buenos ojos, y 
sin dudas nosotros estamos a dis-
posición las 24 horas del día para 
que esas acciones no se produzcan 

más en la ciudad”, prosiguió. Al ser 
consultado sobre si se ha llegado a 
tiempo con esta sanción, expresó: 
“Hace dos meses que estoy acá, y 
ya contar con esa herramienta de 
trabajo es algo para celebrar, servirá 
para mantener el orden público y 
la paz social porque veníamos te-
niendo inconvenientes por moles-
tias”. En ese sentido comentó que 
no hubo al momento ilícitos pero 
sí contravenciones, “nosotros esta-
mos para proteger al vecino, y esta 
es una medida más”. 

Igonet: “Celebramos esta ordenanza”

“Acá lo más importante es que noso-
tros debemos desalentar este tipo de 
acciones y esta es una herramienta 
que nos permite ejecutar esa idea con 
fundamentos válidos”. 

Paulo Baldini,
director de Prevención

y Seguridad Ciudadana.

dueño de la calle”, comentó. 
Vale destacar que días atrás 

un limpia vidrios fue demorado 
por amenazas en la vía pública, 
ante esto consultamos a la conce-
jal sobre si esta ordenanza llegó 
a tiempo. “Si se buscan las notas 
de archivos, siempre dije que a 
esto había que ponerle un freno 
a tiempo, no levantarnos un día 
y encontrar no sólo a uno, sino a 
dos, tres, o más. El tiempo pasó 
y ahora se aprobó con las condi-
ciones actuales. Dependerá de la 
rapidez con la que el Ejecutivo lo 
implemente el impacto que ten-
drá en la sociedad y el control 
que se pueda hacer sobre esto”, 
cerró.

Vale destacar que entre los 
articulados, el proyecto prevé 
un relevamiento de las personas 
que lleven adelante este tipo de 
actividades recabando datos de 
identidad, residencia y realizar 
un informe socio-económico por 
profesionales idóneos en la ma-
teria por intermedio de la Direc-
ción de Acción Social. A su vez, 
remitir la información a la Ofi-
cina de Empleo de Villa Consti-
tución a fin de lograr una capa-
citación en los distintos ámbitos 

laborales y una posible inclusión 
al sistema formal de trabajo.

El director de Prevención y 
Seguridad Ciudadana, Paulo Bal-
dini fue consultado sobre esta or-
denanza y confirmó que desde el 
fin de semana está en marcha su 
ejecución. 

“Nosotros tenemos que aca-
tar las resoluciones que dicta 
el Concejo, ante esto el viernes 
pasado ya nos reunimos con la 
cúpula policial y todo el perso-
nal de Inspectoría para ver cómo 
se iba a implementar durante el 
fin de semana. Hicimos un ope-
rativo en conjunto, primero para 
individualizar a los jóvenes que 
vienen haciendo esta actividad 
desde hace mucho tiempo en la 
ciudad”, comenzó el funcionario 
municipal explicando que este 
tipo de acciones se ven principal-
mente en los horarios nocturnos 
de boliches. 

Durante las noches del viernes 
y sábado se labraron 8 actas de in-
fracción. Por ordenanza, los datos 
de esas actas deben ser comunica-
das al área de Acción Social y de 
Empleo; quienes deberán trabajar 
en conjunto para abordar las pro-
blemáticas sociales que presentan 

estas personas. A su vez la Policía 
continuó durante ambas noches 
con las recorridas para desalentar 
la actividad. 

“Acá lo más importante es que 
nosotros debemos desalentar este 
tipo de acciones y esta es una he-
rramienta que nos permite eje-
cutar esa idea con fundamentos 
válidos”, recalcó Baldini y celebró 
este proyecto que permite abor-
dar la cuestión en la actualidad 
antes que la problemática avance. 

Por otra parte, explicó que 
la metodología de trabajo que 
comenzó el fin de semana pa-

sado continuará siempre con la 
colaboración del personal de la 
URVI. “Lógico que esto es tam-
bién prueba y error, y cualquier 
circunstancia que vaya sucedién-
dose la iremos pasando, pero el 
objetivo es claro. Sabemos que 
tenemos que desalentar esta acti-
vidad en la ciudad, en todos los 
lugares de uso público tal como 
lo establece la ordenanza y en 
ese camino vamos”, cerró aunque 
aclaró que “de igual modo hasta 
que se puso en marcha habíamos 
tenido pocas denuncias sobre 
esta actividad”. 
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Interés General
A NIVEL LOCAL 

Dirección de Género e Igualdad.

En el marco del Día Internacional de la Elimina-
ción de la Violencia contra las Mujeres, desde el 
Municipio proponen diversos encuentros.

Actividades 
por el 25N

Cada 25 de noviembre se con-
memora el Día Internacional de 
la Eliminación de la Violencia 
contra las Mujeres, en ese marco 
Pilar Sánchez resaltó todo lo tra-
bajado a lo largo del año desde la 
Dirección de Género e Igualdad 
del Municipio; principalmente a 
través de actividades desarrolla-
das en el Punto Violeta.

“Seguimos trabajando como 
política de Estado a lo largo de 
todo el año, las violencias existen 
y no se han reducido”, sostuvo 
reiterando que es una política de 
Estado que está y continuará vi-
gente. 

“Aquí trabajamos generalmen-
te con cuestiones relacionadas a 
esto y estamos atendiendo como 

SOLIDARIDAD

Se trata de conectar el 
deseo de un niño junto 
con un padrino que se 
comprometa a cumplirlo. 

Misión Papá Noel 
Buscan colaboradores.

Sofía Passarelli y Renata Poset-
ti llevan adelante “Misión Papá 
Noel”, una cruzada solidaria que 
nació en San Nicolás y que ya está 
en marcha en Villa Constitución. 

“Misión Papá Noel” se encarga 
de recolectar cartitas para Papá 
Noel que han sido escritas por ni-
ños y niñas que asisten a los me-
renderos, comedores y centros de 
día de nuestra ciudad, luego, se 
abocan a conectar una carta con 
una persona que pueda lo que el 
niño o niña pidió. Se puede com-
prar o donar (siempre que esté en 
buenas condiciones). 

“Cuanta más gente se sume, 
más nenes tendrán su regalo. Es 
un movimiento colectivo. Ya so-
mos cerca de 100 padrinos, pero 
en cada merendero asisten entre 
80 y 100 chicos, es decir que ne-

cesitamos más gente. En un princi-
pio lo pensamos solamente para el 
merendero de 9 de Julio, pero nos 
gustaría sumar a los que más po-
damos”, agregaron. 

En relación a la metodología, 
comentaron que no conocen a los 
niños, sólo se encargan de generar 
la conexión entre niño, carta, adul-
to. Cada inscripto recibirá una car-
ta aleatoriamente, en la misma se 

especificarán dos regalos a modo 
de opción para quien la reciba y 
en el caso de ser ropa o calzado es-
tarán especificados los talles. Los 
niños no pueden pedir elementos 
electrónicos, ni especificar marcas. 
“La única condición para partici-
par es compromiso”, sostuvieron. 
Todos los interesados en sumarse 
pueden contactarse a través del 
Instagram @misionpapanoelvc. 

Renata y Sofía están al frente del proyecto.

primer nivel a mujeres víctimas de 
violencia de género”, agregó. Por 
otra parte valoró también los nume-
rosos talleres que han desarrollado 
a lo largo del año para promover la 
igualdad de género. 

Además enumeró las actividades 
previstas para esta semana. Al cierre 
de esta edición se aguardaba por el 
inicio de una propuesta teatral en 
Mundo Transversal. 

En tanto en la jornada de hoy 
llevarán adelante una actividad con-
junta con la coordinación del CIC y 
el viernes estarán con un stand en 
la feria de la plaza central haciendo 
una jornada de difusión de dere-
chos. “Invitamos a toda la gente a 
llegarse para que conozcan nuestro 
trabajo”, cerró.  
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VAMOS!

Movimiento político emergente.

Aportan su conocimiento técnico y experiencias prácticas en gestión pública para fortalecer los 
objetivos del movimiento que tiene al intendente Jorge Berti como su referente local.

Profesionales y el liderazgo de Berti 
para transformar la gestión pública 
El pasado martes, profesionales com-
prometidos con la gestión pública se 
reunieron para contribuir al desa-
rrollo de VAMOS!, un movimiento 
político emergente con una impron-
ta joven que refresca los escenarios 
políticos y busca transformar la 
realidad en Santa Fe desde los terri-
torios. En el encuentro participaron 
el Dr. Gonzalo Guagnini, la Dra. 
Laura Colle, el C.P. Mauro Puccini, 
los licenciados Clara Repetto, Pilar 
Hoiak, Mateo Fabre, Gastón Salinas, 
Johanna Díaz Mansilla, los ingenie-
ros Julieta Soria, Sebastián Fernán-
dez, Héctor Rodríguez, el arquitecto 
Iván Moretta; la profesora Victoria 
Caminos, el exconcejal Carlos Báez 
y el concejal C.P. Nicolás Rubicini. 
Todos ellos aportan su conocimien-
to técnico y experiencias prácticas 
en gestión pública para fortalecer los 
objetivos del movimiento, que tiene 
al intendente Jorge Berti como su re-
ferente local.

Las experiencias exitosas de ges-
tión pueden servir como modelo 
para una propuesta política más 
amplia. “Las comunidades necesitan 
políticas basadas en resultados, no 
en discursos”, señaló la Dra. Laura 
Colle, subrayando la importancia de 
trasladar las prácticas efectivas a un 
nivel provincial. Bajo el liderazgo de 
Jorge Berti, reconocido por su ges-
tión cercana y eficiente, este espacio 
busca replicar ese modelo en otros 
municipios de Santa Fe.

En ese sentido, Nicolás Rubicini 
agregó: “Jorge Berti nos ha mostrado 
cómo es posible transformar realida-
des desde una gestión comprometida 
y técnica. Esa es la esencia de VA-
MOS!: preservar los logros locales y 
proyectarlos hacia un modelo políti-
co renovado que beneficie a toda la 
provincia”. Los participantes coinci-
dieron en que este enfoque colabora-
tivo es clave para superar los desafíos 
actuales y futuros.

El Dr. Gonzalo Guagnini, figura 

VAMOS! se consolida como una plataforma en crecimiento, respaldada por jóvenes profesionales.

Interés General 

clave del movimiento, aportó una 
reflexión crítica sobre las prácticas 
políticas tradicionales. “La política 
se ha convertido en un ejercicio de 
supervivencia para algunos, pero 
eso no resuelve los problemas de la 
gente. Lo que estamos construyendo 
en VAMOS! no es solo una alternati-
va, es un compromiso con la acción 
efectiva y el cambio real. La gestión 
pública no puede limitarse a admi-
nistrar; debe ser una herramienta de 
transformación”, comentó durante 
el encuentro. Su aporte resonó entre 
los asistentes, quienes valoraron su 
capacidad para articular ideas claras 
con ejemplos prácticos de gestión 
territorial.

Otro de los temas centrales fue 
la importancia del contacto directo 
con las comunidades. Mateo Fabre 
reflexionó: “Nuestra generación en-

tiende que la verdadera representa-
ción nace del vínculo diario con la 
gente. Esto nos permite priorizar lo 
que realmente importa”. Esta cone-
xión, promovida por el ejemplo de 
Jorge Berti, refuerza la identidad de 
VAMOS! como una alternativa que 
coloca a las personas en el centro de 
sus decisiones.

El modelo interno del movimien-
to también fue un tema destacado. 
Héctor Rodríguez explicó: “Este es 
un espacio horizontal, donde cada 
voz cuenta. Inspirados en el lideraz-
go inclusivo de Jorge Berti, creemos 
que las decisiones deben ser colec-
tivas y basadas en el consenso”. Esta 
filosofía fortalece la cohesión de esta 
nueva herramienta de debate, evitan-
do protagonismos excesivos.

El desarrollo económico local 
y el apoyo a las PYMES también 

ocuparon un lugar relevante en la 
agenda. Gastón Salinas señaló: “Las 
pequeñas y medianas empresas son 
fundamentales para nuestras econo-
mías. Siguiendo el modelo de apoyo 
implementado en nuestra ciudad, 
queremos extender esa visión a otras 
localidades”.

La transparencia en la gestión pú-
blica también fue abordada. En ese 
sentido, Johanna Díaz Mansilla des-
tacó: “La transparencia es lo que le-
gitima nuestro trabajo y hacer. Es un 
principio que no negociamos y que 
nos distingue de las prácticas tradi-
cionales”.

La reunión concluyó con una 
reflexión del Dr. Gonzalo Guagni-
ni, quien, sin buscar protagonismos 
explícitos, se posicionó como una de 
las voces principales del encuentro. 
“Las viejas formas de hacer política 

están agotadas porque han fallado en 
conectar con la gente. VAMOS! re-
presenta algo nuevo, algo basado en 
el conocimiento técnico y en resulta-
dos concretos, una nueva propuesta. 
Estamos aquí para demostrar que la 
política puede volver a estar al servi-
cio de la gente, y no al revés. Con el 
claro ejemplo que nos marca a diario 
nuestro líder y referente Jorge Berti 
y el compromiso de todos los pro-
fesionales aquí presentes, estoy con-
vencido de que podemos construir 
una Santa Fe más justa y eficiente”, 
expresó.

VAMOS! se consolida como una 
plataforma en crecimiento, respal-
dada por jóvenes profesionales que 
buscan transformar la política santa-
fesina desde el conocimiento técnico, 
la gestión responsable y la cercanía 
con las comunidades.
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Interés General 

EL SÁBADO PASADO

El espacio de fútbol inclusivo se desarrolló por segundo año consecutivo 
en las instalaciones del CEF N° 26 por iniciativa del CEPS, la FAFPC y el 
Colegio de Árbitros Sergio Pezzotta.

“Campeones Antes de 
Jugar” cerró el ciclo 2024 

Escuela Deportiva Especial.

Argentina de Fútbol de Parálisis 
Cerebral (FAFPC) y el Colegio de 
Árbitros Sergio Pezzotta; y cuenta 
con la coordinación de José Cata-
lano y Víctor Abdala quienes están 
acompañados por un grupo de pro-
fesores. El cierre de la edición 2024 
fue a través del desarrollo de un 
partido final del cual participaron 
las familias. “Terminamos el año 
con muchísima alegría”, sostuvo 
Catalano explicando que a lo largo 
del ciclo contaron con 20 jugado-
res que cada sábado se acercaron al 
CEF para ser parte de las clases que 
dictó el profesor Nicolás Rodríguez. 
“En estos dos años no tuvimos nin-
gún lesionado, todo salió muy bien 

y es gracias a su trabajo”, sostuvo. 
El coordinador dejó en claro que 

en 2025 retomarán con las activida-
des y la intención es continuar me-
jorando, “esto es algo que tiene que 
superarse edición tras edición así 
que con Víctor ya nos reuniremos 
para ver cómo seguimos adelante”, 
continuó. En redes sociales se infor-
mará oportunamente cuándo reto-
marán los encuentros. 

Por último agradeció a Víctor 
Abdala que al momento de enterar-
se de esta actividad que proponía no 
dudó en sumarse junto a Gonzalo 
Cristini y Germán Giacomino, “nos 
dieron todo su aval y estoy realmen-
te agradecido con ellos”, dijo dando 

José Catalano, uno de los coordinadores de la escuela.

las gracias también al CEF por ceder 
sus instalaciones y a “las mamás y 
papás que nos confiaron sus chicos 
y que cada sábado estuvieron ahí al 
pie del cañón”. 

“Lo pensamos para brindarle 
algo a los chicos y terminamos reci-
biendo todo nosotros, cada alegría 
y satisfacción de estos dos años no 
las vamos a olvidar más”, cerró. 

“Existe un compromiso, quiero que los vecinos se queden tranquilos”, sos-
tuvo el intendente en respuesta al pedido del Club Porvenir Talleres, pero 
anticipó que no habrá novedades hasta que las cuestiones administrativas 
estén cerradas.

Berti aclaró la situación 
del Parque de la República 

Dijo que no harán nada de manera improvisada.

Luego que el presidente del Club 
Porvenir Talleres, Lucas Pascale, 
reiterara el malestar ante la falta 
de respuestas sobre el pedido rea-

lizado para poder hacer uso del 
espacio en el Parque de la Repúbli-
ca que fue acordado con la institu-
ción; Diario La Ciudad consultó al 

intendente Jorge Berti sobre cómo 
se encuentra la situación. 

Confirmó que el compromiso 
para que una parte de esas tierras 

sean cedidas al club sigue en pie, 
“porque fue como empezamos a 
trabajar desde el inicio cuando hi-
cimos un proyecto que contempla-
ra a todas las instituciones que de 
alguna u otra forma estaban fun-
cionando allí”.

“Hoy lo que tenemos son las 
tierras y el compromiso claro que 
estos lugares serán destinados a 
contener a aquellos espacios que 
ya están dentro del Parque de la 
República. Un espacio está dedica-
do al club, pero nosotros no vamos 
a avanzar hasta que no estén ter-
minadas todas las cuestiones ad-
ministrativas y resolvamos cómo 
vamos a generar infraestructura 
dentro de ese lugar, ya sea para 
lote, viviendas y que particular-

mente esa misma infraestructura 
sirva a quienes están o puedan lle-
gar a estar en ese lugar”, aclaró.

Berti fue contundente al expli-
car que no harán nada de manera 
improvisada, “más allá de las nece-
sidades que existen en el club” por-
que “tenemos que hacer las cosas 
con transparencia, con una admi-
nistración cómo corresponde”.

Por último el intendente explicó 
que entre las cuestiones adminis-
trativas, se encuentran mensura y 
otras situaciones catastrales nece-
sarias para que la institución pue-
da empezar a ejecutar su proyecto, 
“no se puede construir sin estas 
cosas resueltas. Para tranquilidad 
de la gente de Talleres, está clarísi-
mo que va a ser así”, finalizó. 

Así lo sostuvo el delegado de ATE resaltando que si bien la paritaria pudo 
haber empatado a la inflación en porcentajes, no lo hizo en los bolsillos de 
los trabajadores, “ahí todavía falta, y mucho”. 

“Estamos lejos de lo que necesitamos para vivir” 
Daniel Callegari. 

Daniel Callegari, delegado de ATE, 
analizó cómo cierran los trabaja-
dores estatales este 2024 haciendo 
principal hincapié en la recompo-
sición salarial total que han cerra-
do en el año a través de la paritaria. 
“Tuvimos una paritaria del 85% y 
si bien los índices pueden marcar 
que la inflación llegará a ese por-
centaje, realmente en el bolsillo del 

trabajador se siente, lo que necesi-
tamos para vivir queda lejos. Esto lo 
sufrimos todos en cada uno de los 
hogares, es un año que no es de los 
mejores, es un año muy duro”, co-
menzó su análisis. 

A su vez comentó que recorre lo-
calidades y distintos establecimien-
tos como educativos y de salud, “y 
en todos lados coinciden que es muy 

duro lo que han vivido y la bronca 
existe, el resentimiento. Primero 
con lo que pasa por las decisiones 
del gobierno, pero también por los 
sindicatos que no hemos podido to-
davía dar respuesta a un montón de 
demandas y que realmente en parte 
no depende absolutamente de no-
sotros. Vamos, hacemos los recla-
mos, las presentaciones, pero luego 

los gobiernos definen”.
En ese marco, opinó que el go-

bierno provincial “ha sido muy 
duro con el sector público” y ha ido 
en detrimento de los trabajadores 
avanzando en distintas cuestiones. 
“Para que uno pueda realmente me-
jorar, o al menos equiparar lo que 
pasaba hasta el año pasado tendría-
mos que haber avanzado mucho 
más y no se pudo lograr. Esto es 
algo que los trabajadores lo sienten, 
lo viven y es entendible”. 

En relación a las expectativas 
para el 2025, Callegari sostuvo que 
la intención es poder mejorar lo que 

dejará el año en curso, y se mostró 
expectante con lo que pueda su-
ceder al ser un año de elecciones. 
“Pueden cambiar algunas políticas 
del gobierno porque tiene que salir 
a ganar votos. Ha perdido mucho 
plafón con lo que es el empleo pú-
blico y docencia, porque en general 
se lo había votado con una cierta ex-
pectativa; pero nuestro balance con 
respecto a este gobierno provincial 
es peor que el de Perotti”, sostuvo y 
cerró: “Los problemas sociales si-
guen estando, los problemas que te-
nemos nosotros siguen existiendo, y 
se van agravando”. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

La Escuela Deportiva Especial 
“Campeones Antes de Jugar” cerró 
su segunda edición el sábado pasa-
do. Se trata de un espacio de fútbol 
inclusivo, que al igual que en 2023, 
se llevó adelante en las instalacio-
nes del Centro de Educación Física 
(CEF) N° 26 “Chaná Timbú”. 

Vale destacar que comenzó a 
funcionar mediante una iniciativa 
del Centro de Estudios y Participa-
ción Social (CEPS), la Federación 
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El desarrollo urbanístico está compuesto 1400 lotes en 72 hectáreas.

Al tiempo que la CD del club llamó a asamblea 
para el mes próximo, los manifestantes se reunie-
ron con los ediles y solicitaron la banca ciudadana.

Reunión con concejales
Club San Lorenzo.

EL PROYECTO INGRESÓ AL CONCEJO EN MAYO PASADO

Los cambios que puedan producirse permitirían la instalación de este tipo de comercios en el loteo Terrazas de la Ribera. “Es 
una atrocidad que un proyecto de esta magnitud no disponga de un supermercado”, señaló.

Paganucci pide por la modificación 
en la ordenanza de supermercados

Mostró su preocupación por la demora en las definiciones. 

Jorge Paganucci, socio fundador 
de Autocrédito S.A., fue entrevis-
tado en El Show de la Noticia (La 
100 Villa Constitución FM 94.7 de 
lunes a viernes de 8 a 11 horas), y 
mostró su preocupación por las 
demoras en torno al proyecto pre-
sentado en el Concejo en mayo 
pasado que pretende realizar una 
serie de modificaciones a la ac-
tual normativa 3954/11, conocida 
como ordenanza de supermerca-
dos. Vale destacar que la iniciativa 
corresponde a los ediles Nicolás 
Rubicini y Alejandrina Borgatta, y 
está siendo tratada en la Comisión 
de Gobierno. 

Los cambios que puedan produ-
cirse permitirían la instalación de 
este tipo de comercios en el loteo 
“Terrazas de la Ribera”, compuesto 
por 72 hectáreas y 1.400 lotes, de-
sarrollado por la empresa en Villa 
Constitución. “Es una atrocidad 
que un proyecto de esta magnitud 
no disponga de un supermercado”, 
señaló. Criticó además la exigencia 
de residencia de dos años en la ciu-
dad para determinados rubros co-
merciales, calificándola como “una 
locura” y advirtiendo que desin-
centiva la inversión externa. “Ha-
blo con los concejales y todos están 
de acuerdo, pero no entiendo qué 
fuerza sobrenatural actúa para que 
no lo aprueben”, manifestó, instan-
do a que los cambios se implemen-
ten antes de fin de año.

“A veces nadie es profeta en su 
tierra, y me preocupa mi ciudad, el 
no poder colaborar. Fuimos noso-
tros los que hicimos la inversión en 
el ingreso a Villa, hicimos un loteo 
que permitió conjuntamente con 
la puesta en valor de la estación en 
servicio hoy Axion que todo el sec-

tor hacia la autopista tomara valor, 
porque antes era campo, cero inver-
siones. Hoy nos encontramos con 
que prácticamente está urbanizado 
casi hasta el monumento que mar-
ca la entrada a Villa Constitución. 
Lo mismo pasó cuando decidimos 
invertir en el edificio Barrancas, 
que era un esqueleto abandonado 
que terminamos, luego hicimos el 
panorámico y hoy en la ciudad hay 
20 torres. En construcción otras 4 o 
5. Es decir, fuimos pioneros en todo 
eso. Y siempre nos costó un poqui-
to más”, contextualizó Paganucci su 
pedido. 

“Ahora nos encontramos con un 

loteo que empezamos hace 8 años, 
que está haciendo el Fideicomiso 
de la Ribera, nosotros somos in-
versores a través de los fondos de 
Autocrédito, 72 hectáreas urba-
nizadas, 1400 lotes, algo único en 
la ciudad y la región. Empezamos 
con un presupuesto de 200 millo-
nes de pesos hace 8 años, hoy esta-
mos en un presupuesto de más de 
9.500 millones de pesos producto 
de la inflación; pero en ningún mo-
mento flaquearon los fondos o nos 
planteamos parar las obras. Por lo 
contrario, la obra sigue su curso 
normal y los fondos están disponi-
bles a pesar de la disparidad entre 

lo presupuestado hace 8 años a lo 
de hoy”, prosiguió y aclaró que: 
“Este loteo lo vamos a terminar, 
pero me duele tener que decir que 
otros proyectos que teníamos pen-
sados no los vamos a hacer”. 

En relación a la ordenanza vi-
gente expresó: “No existe en el 
país y debe haber pocos lugares 
en el mundo, con una ordenanza 
que diga que para poner un ne-
gocio tengas que vivir dos años en 
la ciudad. Esto es como pedirle al 
señor Mittal de la India que antes 
de comprar Acindar se mude acá 
dos años. Es una locura, pero acá 
existe. Y lo más grave es que el ar-

gumento que te dan es que se creó 
para discriminar a una etnia”. 

“Todos los concejales con los que 
he hablado me dan la razón, lo que 
no entiendo es por qué no lo sacan. 
Pasan los días y no hay novedades. 
Y mientras tanto qué, sólo queda 
estar preocupado. Yo vivo en la ciu-
dad y compro en el supermercado 
que me ofrece mejores precios y 
mejor servicio. A eso tenemos que 
apuntar, no a que si está a 800, a 29 
o a 211 metros; o a que si el que in-
vierte vive en Villa o no. Tiene que 
primar la lógica, el interés común y 
no el sectorial. Es tan sencillo que 
cuesta entender lo que pasa”, cerró.

Simpatizantes del Club Social, 
Cultural y Deportivo San Lo-
renzo que continúan reclaman-
do para que la actual CD llame 
a elecciones, dé un paso al cos-
tado y muestra públicamente 
la documentación del último 
tiempo; mantuvieron la sema-
na pasada una reunión con el 
Cuerpo de Concejales en donde 
plantearon la situación actual 

del club. “Nos han escuchado, 
nos han preguntado y están de 
acuerdo con nosotros. Pedimos 
la banca ciudadana”, comentó 
José Figueredo. 

A la par, informó que la Co-
misión Directiva realizó el lla-
mado a asamblea para el 14 de 
diciembre, “podrán entrar sola-
mente socios y la mayoría ya no 
lo es porque dejaron de cobrarle 

la cuota. Así que estamos organi-
zando una convocatoria para ese 
día que sea similar al banderazo”, 
anticipó. 

A su turno, Carlos Solís agregó 
que si no pueden ingresarlos ve-
cinos “será una asamblea que no 
tiene sentido”. “No pudimos ver 
los documentos, se dice que están 
preparando proyectos para hacer 
ahí, pero no se informa nada, y 
todo eso es lo que nos interesa 
saber. Si todo es tan transparente 
como ellos dicen, por qué no se 
lo aclaran al barrio y despejan to-
das estas dudas, y todo el males-
tar que han provocado”, se quejó. 
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El Secretario General del SEC volvió a insistir en la necesidad que el Concejo apruebe las modifica-
ciones en la ordenanza de supermercados. “Gobernar es generar trabajo, se tiene que cambiar esa 
ley que es anticonstitucional”, sostuvo.

“La competencia en el rubro 
alimentos le hará bien a la ciudad” 

Fulvio Monti.

El secretario General del Sindicato 
de Empleados de Comercio (SEC), 
Fulvio Monti, volvió a referirse a 
las modificaciones que analiza lle-
var adelante el Concejo en cuanto 
a la ordenanza 3954/11 que regula 
la instalación de supermercados y 
otros comercios afines del rubro 
alimenticio. Ante la falta de deci-
sión pese a que ya han pasado varios 
meses de tratamiento, Monti dejó en 
claro que el sector que representa es 
“una parte más que interesada por-

que se traduce en la generación de 
puestos de trabajo”. 

“Nuestros argumentos ya los es-
grimimos en reiteradas ocasiones, 
y al día de hoy sostenemos que esta 
es una ley que debe cambiar porque 
fue hecha en otro momento de la 
ciudad y para otra cosa”, sostuvo rei-
terando que en la actualidad la orde-
nanza vigente lo que hace es impedir 
que lleguen nuevas inversiones a la 
ciudad. 

“Es un tema de relevancia y de 

mucha importancia más aún en el 
contexto que estamos atravesando. 
Y no solamente porque significa la 
incorporación de un supermercado 
a la ciudad y 50 puestos de trabajo; 
sino porque significa, en un rubro 
que necesita competencia, un be-
neficio para la sociedad que le hará 
bien a la ciudad” ya que se presenta 
como una oportunidad para mejo-
rar los precios, el servicio y la aten-
ción. 

Al ser consultado sobre las decla-

raciones de Jorge Paganucci, socio 
fundador de Autocrédito S.A., re-
saltó que coincide en varias de sus 
posturas, “nosotros también estuvi-
mos hablando con los concejales y la 
verdad es que uno tiene esa sensa-
ción que el 90% nos dice que está de 
acuerdo pero no sabemos por qué 
no se trata”. 

“Cuántas veces se votan o tra-
tan cosas que no le hacen bien a la 
gente, y cuando es la gente el benefi-
ciario directo se demora”, prosiguió 

resaltando que se ha aguardado un 
tiempo “más que prudente” luego 
que pasaran cuatro meses de la au-
diencia. 

Monti dijo estar preocupado por 
la demora y pidió a los concejales que 
den una respuesta. “Puede que algún 
concejal no esté a favor, aunque es 
muy raro que haya un argumento en 
contra. Hay que tener un poco de ra-
zón común para darse cuenta”. 

Coincidió también con Paganuc-
ci en que en Villa Constitución “cada 
vez que alguien quiere invertir hay 
que saltar 44 palos que te ponen en 
la rueda”. 

Por último, aclaró que las modifi-
caciones en la ordenanza que se tra-
ducirían en nuevas inversiones no 
“sacarán trabajo a la gente de Villa” 
pese a que en algunos sectores se ha-
ble de esa preocupación. “De ningu-
na manera será así, no voy a ser tan 
loco de pegarme un tiro en el pie. Si 
insistimos en esta ordenanza es jus-
tamente porque será generadora de 
empleo”, cerró. 

NOVIEMBRE AZUL

Los médicos Fabricio Cruceño y Martín Piana fueron los profesionales a cargo de los controles gratui-
tos que se realizaron en las instalaciones de la institución durante todo el día.

Campaña de prevención del 
cáncer de próstata en ALCEC 

En el marco del Día Internacional del Hombre.

En el mes de concientización sobre 
la salud del hombre y la prevención 
del cáncer de próstata, denominado 
“Noviembre Azul”, la Asociación de 
Lucha contra el Cáncer (ALCEC) 
Villa Constitución llevó adelante 
durante la jornada del viernes pa-
sado una campaña en sus instala-
ciones. Allí diversos profesionales 
realizaron los controles de próstata 

El Cuerpo de Concejales participó de la jornada a cargo de los doc-
tores Piana y Cruceño; realizada en ALCEC ya que la misma fue 
declarada de Interés Social y Científico.

liza como disparador, en realidad 
este tipo de actividades sirve para 
un control general del varón. “Hay 
que tener en cuenta que el grupo 
etario en el que se pesquisa esta en-
fermedad es en una edad en donde 
hay una serie de comorbilidades 
que puede afectar al hombre” como 
trastornos cardiovasculares, hiper-
tensión, sedentarismo y colesterol. 
Ante esto, “como muchos varones 
no se han controlado utilizamos el 
cáncer de próstata como dispara-
dor para un diagnóstico de otras 
patologías que antes no se estaban 
buscando”. 

Vale destacar que Noviembre 
Azul se celebra en el marco del Día 
Internacional del Hombre (19 de 
noviembre). Durante este mes se 
promueve la cultura de la salud y 
la prevención entre los varones que 
son, por lo general, más reticentes 
que las mujeres en aspectos del cui-
dado de su salud. Se busca cambiar 
esta realidad con el fin de aumentar 
su esperanza de vida. “El varón en 
general se muere antes que la mujer, 
hasta entre 7 y 10 años antes. Una 
de las causas es la falta de cuidado, 
debemos realizarnos los controles. 
Como hombre es necesario hacer-
los para poder tener una sobrevida 
mejor y hacer una pesquisa de en-
fermedades que nos pueden traer 
inconvenientes en el resto de nues-
tra vida”, finalizó Piana. 

controlar y prevenir el cáncer de 
próstata”. 

A su vez recalcó que se trata de 
una enfermedad silenciosa por lo 
cual “si no tenemos este tipo de 

campañas muchas veces no logra-
mos que el paciente llegue y cuando 
llega, es tarde”. 

A su turno, Piana comentó que 
si bien el cáncer de próstata se uti-

Si bien la fecha no fue confirmada, Verónica Marín confirmó que serán en 
diciembre. Este año en el predio Cilsa.

Se vienen los Premios Atleta
Dirección de Deporte y Juventud.

Luego de la exitosa edición 2023, 
que marcó el regreso de la activi-
dad, la Verónica Marín, directora 
de Deporte y Juventud del Muni-
cipio anticipó que el área se en-
cuentra abocada a la realización 

de los Premios Atleta 2024, que 
este año volverán a editarse. 

Si bien la fecha aún no está 
confirmada, anticipó que la cere-
monia central será a mediados de 
diciembre, esta vez con una relo-

calización ya que atendiendo a la 
cantidad de vecinos que desean 
asistir será en el predio Cilsa, bajo 
las estrellas. 

Para participar la metodología 
será la misma que el año pasado, 

los requisitos para los deportistas 
es ser villense, mayor de 14 años y 
haber estado en competencia du-
rante el 2024. “Le pedimos a cada 
club que nos envíen la nómina de 
seis deportistas femeninos y seis 
masculinos de cada disciplina. 
Vamos a subir a una plataforma 
virtual en donde la gente podrá 
votar un solo voto por deporte, 
los seis más votados por la gen-
te pasan a la siguiente instancia. 
Este año, los periodistas deporti-
vos van a poder elegir a tres. Es 

decir, por categoría podrá haber 
hasta 9 postulantes, de allí se elige 
la terna por currículo y trayecto-
ria. Entre los ganadores de cada 
terna, se elige el Premio Atleta del 
año”, resumió. Vale destacar que 
el Premio Atleta 2023 fue para 
Alfonsina Gómez Martín. 

Por último, Marín comentó 
que luego del proceso con los clu-
bes, se dará a conocer a través de 
las redes sociales los pasos a se-
guir para poder participar de la 
votación online.   

Médicos valoraron la buena organización de ALCEC para esta campaña.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

de manera gratuita. 
En la ocasión arribaron des-

de Rosario los médicos urólogos 
Martín Piana y Fabricio Cruceño, 
quienes estuvieron al frente de la 
actividad. 

“La campaña estuvo muy bien 
organizada por las chicas de AL-
CEC para que la gente de la región, 
no sólo de Villa Constitución, pue-
da llegarse para hacerse sus con-
troles. La concurrencia fue muy 
buena”, explicó Cruceño agregando 
que la intención de estas campañas 
es “poder llegar a la mayor cantidad 
de población posible para poder 
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más módico posible para que la gente 
se sume y nos acompañe en esta nue-
va etapa”, prosiguió Godoy. 

En cuanto a la infraestructura, co-
mentó que días atrás adquirieron dos 
ventiladores (uno de techo y otro de 

pie) para brindar mayor comodidad 
al momento de desarrollar las activi-
dades. 

Para consultas o mayor informa-
ción comunicarse de lunes a viernes, 
de 8 a 12 horas al 3400436318.

INSTITUCIONES

Nueva conducción.

La Comisión Directiva 
que asumió en el últi-
mo tiempo hizo un re-
paso por las distintas 
propuestas que ofrece.

Centro de Jubilados 
Metalúrgicos 16 de Marzo

Ubicado en la histórica ex sede sindi-
cal de la UOMVC (San Martín 1744), 
el Centro de Jubilados y Pensionados 
Metalúrgicos “16 de Marzo” ofrece 
servicios, talleres y diversas propues-
tas para mejorar la calidad de vida de 
sus asociados. 

Ángel Godoy, presidente de la 
Comisión Directiva comentó que 
desde que la nueva conducción está 
al frente del mismo, “el Centro de 
Jubilados está progresando, estamos 
saliendo de un montón de problemas 
que teníamos gracias a los socios, a 
la comisión que me acompaña y al 
secretario General de la UOM y toda 
su comitiva que están con nosotros 
siempre codo a codo, ayudándonos 
en todo”. 

En la actualidad, ofrecen por 
ejemplo peluquería masculina y fe-
menina, masajista, enfermera, podó-
loga, gimnasia para adultos mayores 
y yoga, “son todas actividades que va-
mos agregando para fortalecer nues-
tro centro y que la gente se acerque 
y principalmente para que nuestros 
jubilados tengan algunos beneficios. 
Estamos haciendo todo accesible, lo 

El Centro funciona en San Martín 1744.

EN AGENDA

Pensiones

Talleres

Jueves 28.

Jueves 5.

El Gobierno de Santa Fe a través del 
Ministerio de Economía, confirmó 
que los pagos de pensiones sociales 
(Ley N° 5110), Expresos por razones 
políticas (Ley N° 13.298), Madres de 
víctimas del terrorismo de Estado 
(Ley N° 13.330) y Excombatientes 
de Malvinas, serán abonados para el 
mes de noviembre, en la jornada de 
hoy jueves 28.

La Unión Obrera Metalúrgica Sec-
cional Villa Constitución confirmó 
que el próximo jueves 5 de diciembre 
a partir de las 19.30 horas se llevará 
a cabo el cierre anual de los talleres 
en las instalaciones del Centro de Ju-
bilados y Pensionados Metalúrgicos 
“16 de Marzo” (San Martín 1744), la 
invitación a participar es tanto para 
los talleristas como para sus familias. 
En la oportunidad habrá presenta-
ciones a cargo de artistas invitados, 
entrega de diplomas y servicio de 
cantina. Se suspende por lluvia.

La charla abierta a la comunidad 
sobre la vida afectiva y sexual de 
los adultos mayores prevista para el 
lunes 25 de noviembre fue reprogra-
mada para el lunes 2 de diciembre a 
las 9.30 horas en la sede del centro. 
La actividad, organizada por el de-
partamento de Deporte, Cultura y 

Adultos Mayores de UOM, estará a 
cargo de la Dra. Verónica Baro Graf 
y se enmarca en el ciclo de charlas 
educativas e informativas “Hable-
mos de lo que no habla”. Vale des-
tacar que no requiere inscripción 
previa y es abierta a los vecinos en 
general.

Charla reprogramada

zación previa de todo lo que rea-
licemos será fundamental para 
no olvidarnos de nada ni de na-
die. En tanto tiempo ha pasado 
mucho en esta escuela, es nume-
roso el número de alumnos que 
han transitado también por aquí 
y todos están muy emocionados 
por esta fecha, todos quieren ser 
parte”, sostuvo González. 

Vale destacar que los cien 
años de la institución se cum-
plirán el 1º de julio de 2025. En 
el edificio actual está radicados 
hace seis décadas, pero esta his-
toria comenzó en Campo Ca-
priotti. 

SERÁ EL AÑO PRÓXIMO

“Combate de la Vuelta de Obligado”.

La comunidad educativa se prepara para cele-
brar los cien años de historia de la institución.

Centenario de la 
Escuela N° 6216

La Escuela N° 6216 “Combate 
de la Vuelta de Obligado” está 
próxima a celebrar su centena-
rio. Mirna González, directora 
de la institución dialogó con 
Diario La Ciudad y comentó 
que el último tiempo los en-
cuentra organizando comisio-
nes para poder desarrollar to-
das las actividades alusivas a tan 
importante conmemoración. 

El entusiasmo por ser parte 
de los festejos reina en la co-
munidad educativa, y los ex 
alumnos de a poco van acer-
cándose para estar presentes 
en este centenario. “La organi-

Mirna González.
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El senador Germán Giacomino organiza este tradicional evento para los 
adultos mayores de todo el departamento Constitución en donde habrá 
diversas actividades. Este año, la locación será Godoy.

Encuentro de los Grandes
Este sábado.

La localidad de Godoy es la elegida 
de este año para llevar a cabo una 
nueva edición del Encuentro de los 
Grandes, en este caso la décima, una 
propuesta organizada por el senador 
Germán Giacomino y que está des-

tinada a los adultos mayores de todo 
el departamento Constitución.

El evento tendrá lugar este sábado 
30 de noviembre a partir de las 11 de 
la mañana en la plaza central de Go-
doy. Para participar, los interesados 

pueden inscribirse previamente en el 
Centro de Jubilados más cercano a su 
domicilio, sea o no afiliado al mismo 
ya que el equipo del senador tendrá a 
disposición el servicio de transporte 
de manera gratuita para que nadie se 

EL SÁBADO 7 DE DICIEMBRE

Familiares y amigos de Roberto Córdoba orga-
nizan un té con entretenimientos para recaudar 
fondos para diversos gastos. Agradecieron el 
apoyo constante de la comunidad.  

Cruzada solidaria a beneficio de “Cordobita”
En el Club Constitución.

Roberto Córdoba, reconocido traba-
jador de prensa de nuestra ciudad, fue 
diagnosticado con Esclerosis Lateral 
Amiotrófica (ELA). Recibió a nuestro 
grupo de medios junto a su señora 
Graciela Nieto para dialogar sobre su 
presente e invitar a una próxima ac-
tividad que realizarán para recaudar 
fondos. 

“Desde la última charla que tuvi-

mos, uno va viendo como cada día, 
cada semana, cada mes esta enfer-
medad te va deteriorando un poco 
más, hoy ya no puedo mover los bra-
zos y solamente tengo movilidad en 
dos dedos. Lamentablemente esto es 
así, pero trato de lucharla, de ir para 
adelante”, relató. A su vez, agradeció a 
los vecinos de la ciudad y localidades 
aledañas por el apoyo y el cariño: “Me 

“Cordobita” agradeció el cariño de la gente.

des recurriendo a la solidaridad de 
la gente para conseguir recursos. En 
esta ocasión se debe a la llegada de 
las altas temperaturas, “debemos cui-
darlo mucho para que no se escare, 
y vamos a hacer una estructura para 
poder llevarlo a la pileta y eso es plata, 

porque todo es plata. Más allá de eso, 
para un montón de cosas que a diario 
se van necesitando”, relató. Ante esto 
es que pensaron realizar una activi-
dad que a la gente le guste. “Vamos 
estar siempre agradecidos con todos 
los que están con nosotros”, finalizó. 

Interés General 

El sábado 7 de diciembre a partir de las 14.30 horas se llevará a cabo 
una cruzada solidaria y los bonos ya están a la venta. Pueden ad-
quirirse comunicándose al 3364240300 (Graciela) o personalmen-

te en Tabares 1045 o Pbro. Daniel Segundo 623.

Para recibir más infor-
mación pueden contac-
tarse vía WhatsApp al 

3400510885. 

sorprende que cuando estoy en un 
lugar o alguien me cruza en la calle 
me dice estoy rezando por vos, estoy 
orando por vos, y eso es lo máximo. 
Gente que me conocía poco y me 
diga esas cosas me llena el corazón, 
me hace poner muy feliz. En esos 
ratos que estoy con la gente no me 
acuerdo de lo que tengo”, agregó y re-
calcó: “Sigo acá esperando que salga 
una cura o que pase un milagro”. 

El sábado 7 de diciembre a partir 
de las 14.30 horas se llevará a cabo 
una cruzada solidaria y los bonos ya 
están a la venta. Pueden adquirirse 
comunicándose al 3364240300 (Gra-
ciela) o personalmente en Tabares 
1045 o Pbro. Daniel Segundo 623. 
Vale aclarar que el ambiente estará 
climatizado. 

Graciela Nieto, comentó que en 
cada paso cuando se cruzan con estos 
procesos se necesita realizar activida-

pierda de esta gran fiesta que contará 
con música en vivo, juegos, activi-
dades recreativas y principalmente 
mucha diversión. A su vez, pueden 
dirigirse directamente en vehículos 
particulares. Vale destacar que invi-
tan a acercarse con equipo de mate, 
disfraz o cotillón. Además en el lugar 
habrá servicio de buffet. 

Sandra Gómez, integrante del 
equipo de colaboradores de Giaco-
mino agradeció a todos los adultos 
mayores que año tras año esperan 
este evento y los invitó a sumarse 
este sábado. También resaltó la cola-
boración del presidente comunal de 

Godoy Matías Dalmasso. 
“La idea es que pasemos un día 

hermoso con baile, canto, shows 
musicales, cancha de tejo profesio-
nal, y cerramos con la fiesta de la 
espuma que es un clásico”, dijo. Vale 
destacar que en caso de mal tiempo 
será reprogramado para el sábado 7 
de diciembre. 
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PUEDEN CONTACTARLOS POR REDES SOCIALES

Enmarcado en esta fecha, el CIC realizó controles y brindó herramientas de 
alimentación saludable a los vecinos.

La referente local Melina Murialdo comentó que han recibido varios recla-
mos y consultas por parte de vecinos de nuestra ciudad sobre todo en el 
marco de las graduaciones. Sostuvo que el decreto presidencial exime de 
este pago cuando las fiestas son privadas.

Día Mundial 
de la Diabetes

La Libertad Avanza local informa 
sobre el impuesto de SADAIC 

Actividad en barrio Raviolo.

“Es nuestra responsabilidad hacer valer este derecho”, expresaron.

de la comunidad para que sepan 
qué hacer y dónde acudir ante 
cualquier dificultad, más allá de 
esta actividad específica en torno 
a la diabetes. “De lunes a viernes 
tenemos todo el sistema de salud 

preparado para recibir consultas 
o brindar prestaciones que nece-
siten en múltiples especialidades 
que funcionan allí”, finalizó. Vale 
recordar que el CIC está ubicado 
en barrio San Cayetano. 

Melina Murialdo, referente política 
de La Libertad Avanza Villa Cons-
titución visitó los nuevos estudios 
de La 100 Villa Constitución FM 
94.7 y entrevistada en El Show de 
la Noticia se refirió a la insistencia 
de SADAIC de cobrar derechos en 
fiestas privadas pese al decreto pre-
sidencial que exime de este pago. 

“Hace un tiempo atrás, a través 
de Ignacio Zanzo Dianda, reali-
zamos un video informativo que 
empezó a circular en las redes. Pe-
díamos a que los vecinos se comu-
nicaran con nosotros y recibimos 
varias notificaciones al respecto. 
Ante esto empezamos a ver de qué 
manera podíamos articular porque 
uno entiende que se hay un decre-
to que se establece debe cumplir-
se”, comenzó explicando y aclaró 

que no es el salón el que cobra por 
ese servicio, sino que esos fondos 
deben ser aportados como un im-
puesto a la entidad que nuclea a los 
autores y compositores argentinos. 

“Muchos de los reclamos llega-
ron de las familias que tienen este 
año las graduaciones de las escuelas 
secundarias, se estima que cada una 
de ellas tiene que pagar al menos 35 
mil pesos solamente por este im-
puesto”, sostuvo Murialdo. 

Más adelante comentó que des-
de LLA propician la propiedad 
privada y entienden que es un va-
lor importante, “pero la verdad no 
encontrábamos el por qué en una 
fiesta escuchando tu música tienen 
que cobrarte”. 

Ante esto, comentó que mantu-
vieron encuentros con los propie-

tarios de salones de fiestas de Villa 
Constitución, “nos explicaron que 
ellos se han negado y han recibido 
cartas documento de parte de SA-
DAIC”. 

En este marco, Murialdo resaltó 
que el titular de la cartera de Des-
regulación, Federico Sturzenegger, 
compartió la carta enviada por el 
gobierno nacional a las organi-
zaciones que nuclean artistas en 
donde se aclara que este canon sólo 
debe cobrarse en eventos en espa-
cio de acceso público, libre y diri-
gido a una pluralidad de personas. 

“Esta notificación hace que la 
gente pueda basarse en esa nota 
para contrarrestar lo que SADAIC 
está cobrando”, aclaró la referente 
local de LLA. 

“Tenemos que romper con esta 

Interés General 

“Los salones que pasen música en eventos privados no tienen que pagar derechos 
de autor”.  

Laura Colle. 

casta, no es justo y si durante años 
lo hemos normalizado hoy tene-
mos que entender que el gobierno 
nacional sacó un decreto para que 
esto deje de existir. Ahora es res-
ponsabilidad nuestra hacer valer 

ese derecho”, finalizó. Vale desta-
car que para consultar sobre esta 
o cualquier otra inquietud pueden 
contactarse a través de las redes 
sociales tanto de Melina Murialdo 
como de Ignacio Zanzo Dianda.

Intervenciones
artísticas
En el marco del Día Interna-
cional de la Eliminación de 
la Violencia contra la Mujer, 
conmemorado el 25 de no-
viembre; el Centro Integra-
dor Comunitario realizó una 
intervención artística dentro 
de las instalaciones que bus-
có la intención de visibilizar, 
prevenir y erradicar las vio-
lencias contra las mujeres y 

disidencias. La coordinadora 
Laura Colle comentó que tra-
bajan para reafirmar un espa-
cio libre de violencias, no sólo 
en esta fecha sino cada día. En 
ese marco, este jueves habrá una 
nueva intervención artística en 
una de las paredes laterales del 
CIC a partir de las 9 de la maña-
na e invitó a toda la comunidad 
a participar.

25N

El martes pasado, en el marco 
del Día Mundial de la Diabetes, 
el Centro Integrador Comunita-
rio (CIC) Ramón Carrillo reali-
zó una actividad territorial en la 
plaza de barrio Raviolo.

En la oportunidad, el equi-
po de trabajo acompañado por 
el Hospital realizó controles de 
glicemia, toma de presión, va-
cunación y brindó tips para una 
alimentación saludable. 

La coordinadora Laura Co-
lle explicó que la intención fue 
poner en valor esta fecha in-
ternacional que se conmemoró 
el 14 de noviembre. “En el CIC 
trabajamos con un área sociosa-
nitaria que protagonizó esta ac-
tividad en el territorio para que 
los vecinos pudieran acercarse”, 
comentó. 

A su vez explicó que desde la 
coordinación del Centro Integra-
dor la intención es poner todas 
las herramientas a disposición 



12 LA CIUDAD  I JUEVES 28 DE NOVIEMBRE DE 2024

Interés General 

Hackatón cerró otra exitosa edición.

crecimiento de la comunidad. “Esta 
Hackatón demuestra que a pesar de 
cualquier situación que en Argentina 
pueda haber vinculada a la macro-
economía o a la situación coyuntu-
ral, el trabajo en educación de parte 
de ArcelorMittal Acindar y de Fun-
dación Acindar es consistente y lo 
sostenemos como una política a tra-
vés del tiempo. Nos da mucha satis-
facción ver el impacto que tenemos 
como compañía hacia los jóvenes, la 
sociedad, la educación siempre pen-

sando en generar ideas innovadoras 
y que se puedan ejecutar y replicar”, 
sostuvo.

A su turno, Andrea Dala agrade-
ció a todos los que este año fueron 
parte de la Hackatón e informó que 
el proyecto ganador fue GlucoSense, 
“con una solución relacionada con la 
medición de indicadores de diabetes, 
algo que nos moviliza y que tiene que 
ver con uno de los criterios del regla-
mento. Una aplicación innovadora y 
muy factible, fácil de aplicar. El pri-

mer puesto fue unánime, de consen-
so total”, dijo.

Para cerrar, Francisco Lo Cacio, 
uno de los estudiantes que creó el 
proyecto explicó el por qué de la elec-
ción del mismo. “Todos tenemos un 
familiar que sufre de diabetes, y es 
algo que desencadena distintos tipos 
de situaciones en las familias, eso nos 
llevó a crear este proyecto. Nos pu-
simos a pensar, a investigar, fue un 
proceso largo y llegamos a crear Glu-
coSense. Proponemos cambiar en un 

futuro el método convencional para 
medirse la glucemia, el cual es inva-
sivo; por uno que no requiera tira 
reactiva y desechable, que además de 
evitar la molestia y el dolor, reduzca 
los costos para las personas con dia-
betes. A cifras actuales, una persona 
puede gastar mensualmente hasta 
80 mil pesos en tiras para medición 
diaria, con el prototipo se estima que 
el costo es de 32 mil pesos”, dijo anti-
cipando que GlucoSense “no termina 
acá, sigue para adelante”.

UNA EDICIÓN QUE SIGUIÓ BATIENDO RÉCORDS

Balance sumamente positivo.

Los cinco equipos finalistas compartieron una inolvidable experiencia en la planta de Acindar de nuestra ciudad. Por decisión 
unánime, el proyecto ganador fue “GlucoSense” del Colegio Luterano Concordia de Córdoba Capital.

Cierre de la séptima Hackatón
Hackatón es un evento en donde 
estudiantes de escuelas secundarias 
de todo el país se reúnen para crear 
soluciones en un período limitado 
de tiempo. Se trata de una propues-
ta que realiza Fundación Acindar en 
conjunto con ArcelorMittal Acindar 
y Tekuoia.

La 7ª edición del evento, tuvo su 
cierre presencial en Villa Constitu-
ción cuando los cinco equipos fi-
nalistas se dieron cita en la plata de 
ArcelorMittal Acindar en donde se 
conoció al ganador. 

Los proyectos que llegaron a la 
última instancia fueron: Acelerados 
(Escuela Secundaria de Innovación, 
Posadas, Misiones); BandWatch - 
SBFM (Nuestra Señora de la Guardia, 
Rosario, Santa Fe); GlucoSense (Co-
legio Luterano Concordia, Córdoba 
Capital, Córdoba); Recycl3d (Insti-
tuto Técnico San Cayetano, Adrogué, 
Buenos Aires) y TecnoGladys (E. T. 
N° 28 Gral. J. M. de Pueyrredón, La 
Toma, San Luis).  

Vale destacar que este año volvió a 
batirse el récord de inscriptos, en to-
tal fueron 174 proyectos postulados 
desde 19 provincias argentinas repre-
sentadas en el evento a través de 119 
instituciones educativas. 

Federico Amos, CEO de Arcelor-
Mittal Acindar se mostró sumamente 
satisfecho por los logros obtenidos en 
este año y resaltó el valor de siempre 
ubicar a la educación como uno de 
los pilares fundamentales para el 
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tal de 40 guiones, en esta edición 
se inscribieron 210 estudiantes y 
acompañados por 31 docentes de 
24 escuelas pertenecientes a Villa 
Constitución, San Nicolás, Gene-
ral Rojo, La Emilia, Villa Ramallo 
y Ramallo.

“Hace cinco años atrás reci-
bimos una convocatoria de Fun-
dación Acindar para presentar 
un proyecto, invitamos a los 
alumnos a pensar qué podíamos 
hacer. Nos dijeron que su idea 
era contar con una radio escolar. 
Empezamos a armar el proyecto 
junto a ellos, lo presentamos y lo 
ganaron. Ahí fueron los inicios. 
Lo presentamos por tres años 

consecutivos para darle continui-
dad. Así la radio fue creciendo en 
cuanto a los insumos que necesi-
ta. Este año llegó a la escuela la 
invitación para participar de un 
concurso de guiones radiales bajo 
una temática tecnológica y nos 
sumamos también”, contó la pro-
fesora Verónica Rodríguez. 

En tanto, las estudiantes ga-
nadoras explicaron: “Veníamos 
armando podcast que publicá-
bamos en Instagram y esta era la 
oportunidad de salir por fuera de 
la escuela grabando un programa. 
Nos costó un poco la parte tecno-
lógica porque esta es una escuela 
orientada a lo económico, fue un 

IMPORTANTE LOGRO

En el marco de un proyecto que inició hace 5 años.

La Escuela N° 3054 ganó el concurso de guiones radiales presentado por 
la UTN San Nicolás en conjunto con Fundación Acindar, entre 40 propues-
tas presentadas por instituciones educativas de la región.

Alumnas de “Mater Dei” 
ganaron un concurso radial 

El equipo ganador contó detalles sobre su proyecto.

Julián Conte. 

La institución llevó a cabo la muestra de educa-
ción técnica el viernes pasado.

Muestra de la escuela San Pablo
Balance positivo.

La Escuela “San Pablo” realizó el 
viernes pasado la muestra de edu-
cación técnica 2024, comúnmente 
conocida desde hace años como 
Expo San Pablo. El balance de la co-
munidad educativa fue sumamente 
positivo, así lo dio a conocer Julián 
Conte, valorando cómo este en-
cuentro a perdurado a lo largo del 

tiempo. “El objetivo fundamental 
de esto es tener un día de puertas 
abiertas para que las familias, la 
comunidad en general puedan ver 
qué es lo que se realiza en la escuela 
con los alumnos y las alumnas tra-
tando que todo el trabajo hecho du-
rante el año pueda compartirse ese 
día mostrando la trayectoria educa-

tiva”, explicó. 
De la muestra participaron to-

dos los cursos, tanto los básicos 
como los orientados que se definen 
por la terminalidad de la carrera. 
En ese marco, los estudiantes de 6º 
año presentaron los trabajos que 
realizaron como proyecto final. 
Todo fue acompañado por mues-
tras artísticas, musicales y teatrales. 

Esta actividad se enmarcó en 
un ciclo lectivo que Conte definió 
como también muy positivo, en 

donde pudieron participar de di-
versos proyectos y programas. A 
su vez, anticipó que ya están man-
teniendo reuniones para poder co-
menzar a implementar la IA en los 
proyectos futuros. “Ha sido un año 
muy fructífero a lo que refiere a lo 
pedagógico, la mejora continua es 
lo fundamental y estamos próximos 
a mantener reuniones con todas las 
áreas para ver qué podemos mejo-
rar y proyectar para el ciclo lectivo 
entrante”, finalizó. 

El concurso “Innovación en el 
aire: concurso de guiones radiales 
escolares sobre tecnología” reali-
zado por UTN Regional San Ni-
colás con el apoyo de Fundación 
Acindar eligió como ganador al 
equipo de la Escuela de Enseñan-
za Media Nº 3054 “Mater Dei” de 
nuestra ciudad que está integrado 
por Brisa Alemi, Paula Colombo 
y Delfina González.

Fue seleccionado entre un to-

Por 
Tomás Herrera

Periodista

gran desafío y nos sorprendió un 
montón cuando ganamos porque 
había muchas escuelas técnicas. 

Elegimos la ciberseguridad por-
que vemos que es una problemá-
tica muy común hoy en día”.



14 LA CIUDAD  I JUEVES 28 DE NOVIEMBRE DE 2024

Interés General 

Un clásico de la ciudad con ofertas y promociones funciona desde la se-
mana pasada en su renovado espacio.

Nuevo local de “Dragones”
En la Galería San Martín.

La tienda de ropa “Dragones” co-
menzó a funcionar la semana pa-
sada en su nuevo lugar dentro de 
la Galería San Martín (San Martín 
944), ahora en el local 7. Diario La 
Ciudad visitó a Adriana Farías, su 
titular, quien se mostró sumamen-
te satisfecha y contenta por este 
nuevo comenzar. 

Un clásico de la ciudad con 
ofertas y promociones cuenta aho-
ra con un local mucho más amplio 

y cómodo para recibir a sus clien-
tes. Los horarios de atención son 
de 9 a 12.15 y de 17 a 21. 

“Estamos atentos siempre a 
cada una de las promociones que 
nos ofrecen los bancos con los que 
trabajamos además de Naranja 
y Primicia. Siempre tenemos los 
planes de cuotas que ellos nos van 
enviando, son un montón de pro-
mociones de ese tipo. Además, ha-
cemos descuentos por transferen-

cias y por pago contado”, comentó. 
Por último, Adriana pidió a to-

dos estar atentos a las redes socia-
les (@dragoneslocal) porque muy 
pronto se sumarán promociones 
y ofertas especiales en el marco 
de las celebraciones de fin de año. 
“Por ahí vamos a estar compar-
tiendo todo lo que tenemos pensa-
do, les recomiendo que nos sigan 
porque se vienen muchas sorpre-
sas antes de Navidad”, cerró. Adriana Farías.

ACTO Y PEÑA

Escuela N° 2046 “Bertha Guzmán”.

“Fue un momento muy emotivo, recordamos lo-
gros y luchas para llegar hasta aquí”, valoró el 
personal directivo.

Celebración por los 50 años

La Escuela N° 2046 “Bertha 
Guzmán” celebró su 50º aniver-
sario con un emotivo acto que 
reunió a autoridades locales, 
educativas y representantes de 
la comunidad. La directora Ga-
briela Curti destacó el evento 
como un “hito que nos llena de 
orgullo y emoción”, resaltando 
la labor colectiva en favor de la 
inclusión y la educación. La ins-

titución de educación especial, 
que abarca un amplio territorio 
regional, fue transformando su 
enfoque pedagógico a lo largo 
de los años, siempre trabajando 
desde la diversidad. Vale desta-
car que la escuela se fundó el 18 
de noviembre de 1974. 

“Fue un acto muy emotivo, 
nos permitió pensar en la rese-
ña histórica de la escuela, en ver 

cómo fuimos creciendo desde 
los inicios. Creo superó mucho 
las expectativas. La intención 
fue que el acto se viviera en fa-
milia, y en base a eso organiza-
mos todo, queríamos que todos 
se sintieran cómodos como en 
su casa”, prosiguió Curti. 

En el marco de los festejos 
se llevó a cabo también la peña 
solidaria en la noche del viernes 
pasado. Curti agradeció a todos 
los artistas que se sumaron a co-
laborar y a las familias que com-
partieron la velada que además 
del marco de celebración por las 
Bodas de Oro fue pensada para 
recaudar fondos para reponer 
los equipos de aire acondiciona-
do que fueron sustraídos tiempo 
atrás. Autoridades, alumnos y familias se dieron cita en el establecimiento.
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estuvieron a cargo de Esteban Eche-
zuri, Juliana Acebal, Anahí Canaves, 
María José Chizzini Melo, Vanina 
Pasquinelli y Leandro Amado, quie-
nes aportaron su experiencia y cono-
cimientos para enriquecer una jorna-

da en donde se abordaron aspectos 
fundamentales como el control vial, 
la importancia de los datos para la 
toma de decisiones, y la coordinación 
en políticas públicas para mejorar el 
ordenamiento del espacio público.

A CARGO DE PROVINCIA

En nuestra ciudad.

Se trataron temas clave como el control vial, la toma de decisiones basa-
das en datos y la coordinación en políticas públicas. Participaron agentes 
de diversas localidades del departamento Constitución.

Capacitación para 
Inspectores de Tránsito 

Se llevó a cabo una jornada de capa-
citación provincial destinada a ins-
pectores de tránsito de Villa Cons-
titución, Alcorta, Bombal, Pavón, 
Peyrano, Santa Teresa, Empalme Vi-
lla Constitución y Máximo Paz, con 
el objetivo de fortalecer su rol en la 
construcción de una cultura vial más 
segura.

El evento contó con la participa-
ción de Carlos Torres, secretario pro-
vincial de la Agencia de Seguridad 
Vial; Roberto Bruera, director pro-
vincial de Gestión en Sistemas Téc-
nicos y Administrativos; Sebastián 
Kelman, director provincial de For-
mación, Divulgación y Observatorio 
Vial y el senador provincial Germán 
Giacomino.

El encuentro tuvo lugar en el pa-
lacio municipal y las disertaciones 

Bromatología
El Municipio de Villa Constitu-
ción llevó adelante un Curso de 
Bromatología con una masiva 
respuesta. Esta iniciativa estuvo 
destinada a capacitar a empren-
dedores, comerciantes y personas 
interesadas en la manipulación 
segura de alimentos. Durante 
la jornada, se abordaron temas 
fundamentales como normas de 
higiene, conservación de alimen-
tos, control de calidad y prácticas 

seguras para garantizar la salud de los 
consumidores. “Agradecemos la par-
ticipación de todos y todas, así como 
el compromiso de los profesionales 
que compartieron su conocimiento. 
Estas acciones son clave para pro-
mover una comunidad más segura 
y consciente”, expresaron desde la 
organización. Vale destacar que este 
curso se repite de manera periódica y 
es necesario para obtener el carnet de 
manipulador de alimentos.

CURSO

Interés General 

La charla fue en el palacio municipal.
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Interés General 
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Interés General 

TEMPORADA DE VERANO

La distribuidora está 
ubicada en San Juan 
655 ofrece los mejores 
productos para los últi-
mos festejos del 2024.

Fin de año en Nicola
Todo para celebrar las fiestas.

Mirko Nicola, titular de Nicola SRL 
informó sobre las opciones que los 
clientes pueden encontrar en San 
Juan 655 pensando ya en las celebra-
ciones de fin de año y en el comienzo 
de la temporada de verano. 

“Las cajas navideñas ya están ar-
madas a un precio super conveniente 
y con descuentos para las firmas que 
realicen grandes compras, para ellas 
tenemos buenas bonificaciones”, 
además “contamos con muy buenos 
precios en la línea de panificación de 
Fantoche y de confitura de Grabich 
y en la producción nuestra de marca 
Mari”, dijo.

Pensando en el verano, recordó 
que cuentan con jugos en caja y ju-
guitos para congelar; dos productos 
muy pedidos principalmente para 
colonias y cantinas de natatorios. 

Por otra parte recordó que con-

Mirko Nicola.

tinúan con las promociones en di-
versas marcas de cigarrillos, “están 
andando muy bien en los negocios 
porque tienen un precio super com-

petitivo”, dijo pensando en la venta 
mayorista. Por último anticipó que 
durante enero y febrero trabajarán 
con horario de verano hasta las 16. 

FESTIVAL DE CINE

Las actividades comenzaron la semana pasada. El 
gran cierre que incluía la proyección de los cortome-
trajes de “Los chicos hacen cine” fue reprogramado.

Visión Ribereña
15ª edición.

El 15º Festival de Cine “Visión Ri-
bereña” comenzó a desarrollarse 
días atrás con diversas actividades 
organizadas por la Dirección de 
Cultura del Municipio. 

“Estamos muy entusiasmados, 
nos alegra que a los chicos les gus-
te esta propuesta y desde Visión 
Ribereña, junto al equipo de Cul-
tura, intentamos fomentar el cine 
en todos ellos”, expresó la titular 
del área Johanna Díaz Mansilla. 

Presentaron talleres de Stop 
Motion “Fábrica de Frames” en las 
escuelas primarias y secundarias 
de nuestra ciudad y también lleva-
ron adelante la proyección de los 
cortometrajes de la competencia 
nacional tanto con funciones para 
escuelas como para el público en 
general en la Sala San Martín en 
donde también compartieron la 
película de terror “Cuando Ace-
cha la Maldad” en la noche del 
jueves. De la jornada participaron 
más de mil personas entre estu-

diantes y vecinos. 
En tanto el viernes, la proyección 

de cortometrajes continuó en el predio 
Dos Rutas en donde también se llevó a 
cabo una nueva edición de Cine PaPe-
kes con la película Gigantes. 

“Es una alegría enorme para noso-
tros poder brindar estas oportunida-
des de poder compartir el cine en otras 
instancias”, comentó la Directora. 

Para el domingo estaba progra-
mado el acto de cierre y premiación, 
en donde también se proyectarían 
los cortometrajes realizados junto 
a escuelas primarias, secundarias y 
CAEBAs de Villa Constitución bajo 
el nombre “Los chicos hacen cine”. 
Vale destacar que se realizaron diez 
cortometrajes y participaron alrede-
dor de 200 estudiantes. 

Esta actividad fue postergada por 
el alerta meteorológico que regía para 
nuestra región y en las redes sociales 
del Municipio y la Dirección de Cul-
tura se dará a conocer la nueva fecha 
elegida para su realización. 
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SINIESTRO VIAL

Desvío de camiones.

Se produjo en la tarde del domingo, a la altura del cruce con calle Eva 
Perón. Involucró a un camión cisterna y un automóvil. Hubo lesionados y 
el tránsito estuvo interrumpido por un largo periodo.

Accidente con heridos 
en Teniente Ramos 

El pasado domingo, minutos des-
pués de las 17.30 horas, se produ-
jo un accidente de tránsito en la 
avenida Teniente Ramos (desvío 
de camiones) a la altura con su 
intersección con calle Eva Perón. 

Estuvo protagonizado por un 
camión cisterna marca Volvo 
de bandera boliviana conducido 
por un hombre de 54 años que 
no sufrió lesiones y por un au-
tomóvil VW Santana en donde 
se transportaban tres personas 
oriundas de nuestra ciudad que 
sufrieron lesiones. Un menor de 
13 años fue el más comprometi-
do con una fractura en uno de 
sus brazos, y al cierre de nuestra 
edición confirmaron que evolu-
cionaba favorablemente. 

El vehículo de mayor porte 
impactó contra el desagüe plu-
vial por lo que se vio compro-
metido el paso por el lugar, y el 
tránsito debió ser interrumpido 
por un importante periodo. 

En el lugar trabajó personal 
policial de la Unidad Regional 
VI de Policía, de Bomberos Vo-
luntarios y Protección Civil. 

El director Paulo Baldini co-
mentó que el camión cisterna 
se dirigía con destino a Campa-
na trasladándose vacío y con su 
tanque limpio. En tanto el auto-
móvil ingresaba a nuestra ciudad 
por el camino rural desde Em-
palme y al llegar a la intersección 
se produjo la colisión. Ambos 
vehículos continúan incautados 

en el marco de la investigación 
pertinente. 

Por otra parte, el director mu-
nicipal explicó que el lunes co-
laboraron con la extracción del 
camión del zanjón, lo que fue 
una tarea complicada por la ubi-
cación en la que había quedado. 
“Por suerte venía vacío, transita-
ba desde Arroyo Seco luego de 
lavar sus tanques y se dirigía a 
Campana en donde iba a cargar. 
Una vez que finalizó la operación 
de rescate y se limpió el lugar, 
volvimos a habilitar el tránsito”, 
comentó. 

Por último se refirió a las que-
jas reiteradas por la impruden-
cia de algunos conductores que 
transitan esta arteria: “Vamos a 

Policiales

La cabina del camión terminó dentro del desagüe pluvial.

trabajar, esto nos marca que de-
bemos tomar algunas medidas, 
hay que colocar cartelería más 

aún en ese sector del cruce con el 
camino rural ya que es muy tran-
sitado también”. 
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INSEGURIDAD 

La víctima había deja-
do estacionado el vehí-
culo en la puerta de su 
casa. Fue hallada el fin 
de semana abandona-
da sobre la ruta a la al-
tura de El Paraíso, pro-
vincia de Buenos Aires. 

Recuperaron una 
camioneta robada 

Sustraída en barrio Sagrado Corazón. 

Un vecino de barrio Sagrado Corazón 
fue víctima del robo de su camioneta 
en la madrugada del viernes pasado. 
Según relató el joven, el vehículo sus-
traído estaba estacionado frente a su 
vivienda: “Alrededor de las 12, dejo 
la camioneta afuera de mi casa con el 
traba volante como siempre y cuando 
me levanto, no estaba más”. 

Tras revisar las cámaras de segu-
ridad, observó que un hombre force-
jeó con el tambor de la llave para po-
ner en marcha el vehículo. “Primero 
se ve que pasa un auto despacio mi-

rando para el lado de la camioneta, 
después pasa una moto mirándola y 
a los minutos aparece un muchacho 
que se ve que forcejea con el tambor 
de la llave, arranca y se va”, relató. 

Por otra parte, el damnificado 
alertó que esta modalidad delictiva 
se repite en la zona en donde vive, 
ya que en la esquina de su casa, en 
la madrugada anterior robaron una 

motocicleta, y la semana anterior 
sucedió lo mismo a pocos metros de 
estos dos hechos. 

Finalmente, el vehículo fue halla-
do sobre ruta 9 a la altura de El Paraí-
so, localidad bonaerense, donde fue 
abandonado. El titular de la camio-
neta agradeció a todos los que com-
partieron la imagen de la misma y se 
solidarizaron con su situación. 

Policiales

Incendio en Bajo Cilsa
Bomberos Voluntarios sofocaron 
en la madrugada de este jueves 
un incendio que afectó una vi-
vienda de barrio Bajo Cilsa. Se-
gún informó la Unidad Regional 
VI, personal policial se presentó 
en el lugar tras un llamado al 911 
y tomó declaración a una mujer 

de 31 años, quien indicó que mien-
tras dormía junto a sus hijos, su pa-
reja detectó fuego en el techo de la 
casa. Personal del SIES también se 
constituyó en el lugar y asistió por le-
siones a una niña de 10 años, hija de 
la propietaria, posteriormente trasla-
dada al Hospital local.

UNA MENOR LESIONADA

En redes compartieron la imagen para poder dar con el vehículo. 
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DURANTE LOS ÚLTIMOS DÍAS

En todos los casos son masculinos mayores de edad con domicilio en nues-
tra ciudad. El jefe de Policía valoró que los vecinos comenzaron a alertar al 
911 de manera preventiva lo que facilita la labor de la fuerza de seguridad.

Varios detenidos por robos 
gracias al compromiso ciudadano 

Informe de la URVI.

Desde la Unidad Regional VI de 
Policía informaron sobre diversas 
aprehensiones que se dieron en los 
últimos días producto de robos y 
tentativas. 

En la noche del jueves pasado un 
sujeto de 27 años de edad con domi-
cilio en nuestra ciudad fue aprehen-
dido en ruta 21 y Uruguay luego de 
una denuncia que daba cuenta que 
minutos antes se lo había visto en ac-
titud sospechosa merodeando por la 

zona y tocando los medidores de gas. 
Con las características aportadas por 
los vecinos, personal de la Sección 
Motorizada comenzó un patrullaje 
y logró dar con el hombre en la in-
tersección mencionada. Además de 
ser demorado y trasladado a la Co-
misaría 13ª, se secuestró una bolsa 
con vestimenta, un farol y tres caños 
de cobre. 

En tanto el sábado por la mañana, 
personal de Comando Radioeléctri-

Jefe de Policía, Sebastián Igonet.

El director Igonet se refirió a estos dos puntos fundamentales que mantiene 
desde que inició su gestión hace ya dos meses.

Continúan los controles 
vehiculares y las reuniones 

Jefatura de la URVI.

El jefe de Policía, Sebastián Igonet 
informó que durante el fin de sema-
na continuaron realizando controles 

vehiculares junto a la agencia pro-
vincial. Los principales fueron sobre 
la ruta de ingreso a nuestra ciudad 

frente al cementerio local, y además 
se sumaron operativos aleatorios en 
la zona norte. 

co se dirigió a 14 de Febrero y Lapri-
da por un hecho de robo denunciado 
a la central 911.

El personal policial fue alertado 
ya que en la zona se divisó a un in-
dividuo que estaba sustrayendo di-
versos elementos trasladándose en 
una bicicleta desde la cual tiraba un 
carro. 

Gracias a las características físicas 
y de vestimenta aportadas por las cá-
maras de monitoreo, a poco menos 
de cien metros antes de llegar a la in-
tersección antes mencionada el CRE 
logró dar con este sujeto, quien fue 
demorado al momento que sacaba 
un cartel de un terreno en venta. Vale 
destacar que se trata de un hombre 
de 43 años de edad con domicilio en 
Villa Constitución. Además se le se-
cuestraron vestimentas y herramien-
tas varias, entre otras pertenencias. 

El mismo sábado, en horas de la 
noche, personal del GOT aprehen-
dió a un sujeto en Presbítero Daniel 

como satisfactorio. 
“Nuestra premisa es escuchar al 

vecino y se ha sumado también el 
Municipio. Tuvimos una reunión 
más, y el planteo en esta oportunidad 
fue sobre problemas de falta de patru-
llaje en algunos horarios puntuales y 
algunos reclamos municipales como 
desmalezado e iluminación”, informó 
Igonet explicando que ante cada pe-
dido se labra el acta correspondiente 
para que las áreas involucradas proce-
dan a dar una solución. “Esta es una 
modalidad de trabajo que nos está 
dando buenos resultados”, sostuvo. 

En juicio oral se condenó a un sujeto de nuestra ciudad por abusar sexual-
mente de dos víctimas menores de edad y tres mayores. Algunos de los 
hechos ocurrieron en un consultorio donde el condenado brindaba servi-
cios de terapias alternativas.

Condenado a 23 años de 
prisión por abusos sexuales

Tribunales locales.

Este viernes 22 de noviembre de 
2024, en los Tribunales Provincia-
les de Villa Constitución, finalizó 
el juicio oral de la Fiscalía Regio-
nal 2, contra V.C.B., el tribunal 
pluripersonal de primera instan-

cia integrado por los Dres. Strólo-
go, Romanini y Pangrazi resolvió 
condenarlo a la pena de 23 años 
de prisión efectiva por los delitos 
de: Abuso sexual con acceso carnal 
-tres hechos-, Abuso sexual simple 

-en un número indeterminado de 
veces-, Abuso sexual simple - un 
hecho- y Abuso sexual gravemente 
ultrajante y con acceso carnal -en 
un número indeterminado de ve-
ces- en concurso real por tratarse 

de hechos independientes entre sí 
y en calidad de autor.

La Fiscalía representada por la 
Fiscal Dra. Analía Saravalli le atri-
buyó haber abusado sexualmente 
de una víctima mayor de edad en 
tres oportunidades. Los hechos 
ocurrieron en el mes de octubre de 
2023 en Villa Constitución. 

Asimismo, se le atribuye ha-
ber abusado sexualmente de otra 
víctima, hoy de 17 años de edad, 
mediante tocamientos, habiendo 
ocurrido en un número indetermi-
nado de veces entre los años 2022 
y 2023. 

Además se le endilga haber abu-
sado sexualmente de otra víctima 
menor de edad mediante toca-
mientos. Hechos ocurridos en un 
número indeterminado de veces 

entre los años 2022 y 2023. 
En el caso de las 3 víctimas men-

cionadas anteriormente, los hechos 
ocurrieron en un consultorio don-
de el condenado brindaba servicios 
de terapias alternativas. 

Por su parte se le achaca haber 
abusado sexualmente de otra víc-
tima mayor de edad mediante to-
camientos, sin el consentimiento 
de ésta. Hecho ocurrido en el año 
2022. 

Por último se le atribuye abusar 
sexualmente de otra víctima mayor 
de edad, entre diciembre de 2012 y 
septiembre de 2015.

Los demás datos en relación a 
cómo ocurrieron los hechos y las 
identidades de las víctimas se man-
tienen en reserva para salvaguar-
dar la integridad de las mismas.

Policiales

“En ese sector apuntamos este fin 
de semana porque es donde venimos 
teniendo algunos problemas, pero es 
importante aclarar que los operati-
vos vehiculares son aleatorios reco-
rriendo diversos sectores y que están 
dando buenos resultados”, sostuvo. 

Por otra parte, mencionó otra de 
las incorporaciones que realizó hace 
ya dos meses cuando inició su ges-
tión y que está relacionada a mante-
ner un diálogo permanente con las 
vecinales.

En ese marco, este martes hubo 
un nuevo encuentro que resumió 

En la mañana del viernes pasado 
se suscitó un hecho violento en las 
instalaciones de la escuela “Nicasio 
Oroño” cuando un menor ingresó 
al edificio produciendo roturas y 
agrediendo al director de la misma. 
“En el transcurso de la mañana, la 
central 911 recibió un llamado te-

lefónico del director de la escuela 
Nicasio Oroño alertando que había 
sido lesionado por un menor de 13 
años que ingresó al colegio y sin 
motivos aparentes rompe un vidrio 
y lo agrede”, relató el jefe de Policía, 
Sebastián Igonet aclarando que no 
pertenecía a la escuela.

Violento ataque en una escuela Segundo y J. J. Valles por una tenta-
tiva de robo luego que el móvil fue-
ra interceptado por un vecino que 
denunció que se encontraba persi-
guiendo a un masculino que había 
intentado ingresar a la vivienda de 
su madre. 

“Es para destacar que en las últi-
mas semanas estamos notando un 
crecimiento de llamados de alerta 
al 911 de manera preventiva por 

parte de los vecinos. Eso no estaba 
sucediendo ni en Villa ni en otras 
localidades, y comenzar a notar este 
cambio habla bien del personal poli-
cial y de que la gente está volviendo 
a confiar”, sostuvo el jefe de Policía 
Sebastián Igonet. 

“Para nosotros es fundamental 
que los vecinos acudan a la Policía 
ante cualquier situación extraña que 
estén notando”, cerró. 
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El exitoso impacto del convenio entre Grupo Oroño y IOMA, lo consolida 
como un espacio clave para la salud de la comunidad y el más elegido por 
los afiliados de esta obra social.

Más de 45 mil atenciones 
en el Sanatorio GO 

San Nicolás.

Desde la firma del convenio entre 
Grupo Oroño y la obra social IOMA, 
en mayo de este año, se han realizado 
más de 45.000 atenciones en el Sana-
torio GO San Nicolás, consolidán-
dose como un espacio clave para la 
salud de la comunidad. Este dato no 
sólo refleja el éxito de la alianza, sino 
también la confianza de los afiliados 
de IOMA, que se posicionan como el 
grupo con mayor cantidad de usua-
rios atendidos en este centro médico.

La llegada de Grupo Oroño a San 
Nicolás fue posible gracias a una ini-
ciativa impulsada por el Municipio 
en el Hospital Zona Oeste, que desde 
un principio significó un salto de ca-
lidad en la oferta sanitaria para todos 
los vecinos.

El intendente Santiago Passaglia, 
destacó: “Este centro médico es un 
ejemplo de cómo desde el Estado, 

podemos generar las condiciones 
para que todos los vecinos tengan 
una mejor calidad de vida. Sabíamos 
que era una necesidad para miles de 
familias nicoleñas que necesitaban 
más opciones de atención médica de 
primer nivel”.

 La presencia de un centro médico 
de esta envergadura marca un antes 
y un después en el acceso a la salud 
para miles de vecinos. Antes de este 
acuerdo, un segmento importante de 
la población, aunque contaba con co-
bertura de salud a través de IOMA, 
enfrentaba limitaciones significativas 
en cuanto a opciones de atención 
médica de calidad en la región.

El convenio ha permitido que es-
tos afiliados accedan a un centro de 
excelencia, equipado con tecnología 
de última generación y un equipo 
médico multidisciplinario que res-

ponde a las más altas exigencias de 
atención. Esto no sólo mejoró las 
condiciones de salud de los usuarios, 
sino que también elevó el estándar 
del sistema sanitario local.

Además de fortalecer el sistema 
de salud este hito refuerza el compro-
miso de GO con la innovación y la 
inclusión, ampliando el acceso a ser-
vicios de salud de alta calidad. Por su 
parte, IOMA demostró una gestión 
estratégica en beneficio de sus afi-
liados, asegurándoles más y mejores 
opciones de cuidado.

En este contexto, el Sanatorio GO 
San Nicolás se consolida como un 
pilar fundamental para garantizar 
el bienestar de la comunidad, gene-
rando impacto tanto en la calidad de 
vida de los ciudadanos como en el 
desarrollo de la infraestructura sani-
taria de la región.

ENTREVISTA A SU PRESIDENTE

La institución verdolaga no sólo comenzó una temporada de verano exitosa sino que avanza en la concreción de proyectos de 
todo tipo. El imponente gimnasio cubierto es el objetivo principal, pero a la par existen más metas al corto plazo. La Comisión 
Directiva agradeció el acompañamiento de socios, colaboradores, subcomisiones y familias de los deportistas.

Atlético Empalme atraviesa 
un gran presente en obras 

Juan Carlos Flammia.

Juan Carlos Flammia, presidente 
del Club Atlético Empalme recibió 
a Diario La Ciudad para realizar un 
balance sobre las obras que la ins-
titución de la vecina localidad ha 
podido realizar a lo largo del año y 
los proyectos en los que continúan 
avanzando. 

Si bien, son varios los trabajos en 
marcha, sin dudas el principal tiene 
que ver con el imponente gimna-
sio cubierto que está levantándose 
en el predio polideportivo. “Es una 
obra grande que lleva mucho de los 
recursos propios del club. Está en 
la etapa de lo que es paredes de de-
pendencias, baños, vestuarios, que 
forma parte del exterior del gimna-
sio, después estamos haciendo una 
parte de cocina de casi 500 metros. 
Todo en la primera planta que ahora 
está en la parte del encadenado y se 
continuará con el techado de la losa. 
Una vez finalizada esa parte segui-
remos con la segunda planta que 
contará con un depósito y demás 
dependencias”, explicó. 

En cuanto al avance de obra, co-
mentó que se ejecuta a bien ritmo y 

se hace en su mayoría con recursos 
propios, aunque tiempo atrás reci-
bieron un aporte provincial a través 
del Plan Incluir que fue destinado 
a estos trabajos. “El socio tiene su 
cuota al día, nosotros llevamos un 
buen orden de administración y 
todo el ingreso que tiene el club está 
reflejado en la obra del gimnasio y 
otras más. La del gimnasio es la más 
grande, pero también estamos con 
otros trabajos”, sostuvo.

En ese marco, informó que con-
tiguo al quincho de socios se está le-
vantando la tienda oficial con mer-
chandising de Atlético Empalme. 
“Estamos teniendo mucho material 
de venta y queremos que tenga su 
lugar específico, puede llevar dos o 
tres meses más terminarla, pero es-
tamos muy entusiasmados”. 

También mencionó que han tra-
bajado a destajo para dejar la pileta 
y el camping en condiciones para la 
temporada de verano que inició du-
rante el fin de semana largo de no-
viembre. Se ha trabajado en el siste-
ma de iluminación, en el generador 
de energía automatizándolo y en el 

mantenimiento de la estructura de 
la pileta en sí, entre otras tareas.  

Flammia dejó en claro que todo 
lo que se hace hoy en el club no es 
en solitario, “ni por obra y magia 
de la comisión directiva”, sino que 

Atlético Empalme sigue crecien-
do gracias “a un montón de gente 
que trabaja, a las subcomisiones de 
cada disciplina, a los colaboradores, 
a los padres y madres, a los chicos 
del Movimiento CAE que trabajan 

a full y nos dan una mano grandí-
sima. Es impresionante la gente que 
nos ayuda y todo eso se traduce en 
cómo se ve hoy el club. Está todo 
muy bien ordenado y gracias a Dios 
siempre en crecimiento”, cerró. 

La obra del gimnasio cubierto continúa según lo estipulado.

Regionales

Estación de los Recuerdos

La Comuna de Pavón presen-
tó la primera edición del libro 
“Estación de los recuerdos”. 
La obra literaria se presenta 
como un homenaje a los adul-
tos mayores del pueblo quienes 
mantienen viva la identidad 
de la comunidad y construyen 

el legado que los une como tal. El 
acto fue el jueves pasado en las ins-
talaciones de la Escuela Primaria 
N° 6076 “Unidad Nacional”. Allí 
se homenajeó también a cada uno 
de los protagonistas que dan vida 
a las historias de esta primera obra 
literaria.

PAVÓN
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Arroyo Seco y la región
EXITOSA PRIMERA EDICIÓN

La Feria Científica, Tecnológica y Productiva se 
presentó como un espacio de encuentro para la 
comunidad, las empresas y las instituciones edu-
cativas, permitiendo el acceso al conocimiento a 
través de la interacción y el juego.

TecnoLagos fue escenario de Ciencia Sur
Viernes y sábado.

En la localidad de General Lagos 
se llevó a cabo Ciencia Sur, la 1ª 
Feria Científica, Tecnológica y 
Productiva de TecnoLagos. 

El imponente predio educativo 
fue escenario de esta nueva pro-
puesta desarrollada bajo el lema 
“No se elige lo que no se conoce”; 
un evento que invitó a estudiantes, 
docentes y vecinos en general a 
descubrir el mundo de las STEM, 
el acrónimo en inglés que hace 
referencia a Science, Technolo-
gy, Engineering and Mathematics 
(ciencia, tecnología, ingeniería y 
matemáticas), que plantea la inte-
gración interdisciplinaria de estas 
áreas de las ciencias en un con-
texto asociado a la ingeniería y la 
tecnología. 

Durante dos días, la feria in-
cluyó un importante abanico de 
actividades como experiencias in-
teractivas con realidad virtual, vi-
deojuegos, simuladores de drones, 
talleres de robótica, exposiciones 

Ferri valoró estas iniciativas que permiten a las empresas interactuar con su entorno. 

Funcionará para la atención de reclamos locales. 

sectores”, comentó el presidente 
comunal de General Lagos, Este-
ban Ferri, sin dudas muy satisfecho 
con esta nueva propuesta. 

Valoró también que esta feria 
significa darles a los jóvenes de la 

localidad las herramientas para 
que ellos sepan que pueden desa-
rrollar su vida en General Lagos. 
“Que se queden en el lugar en don-
de viven, sin la necesidad de tener 
que irse a otro lado en busca de su 

futuro”, sostuvo. 
Ferri agradeció a cada una de 

las empresas que se hizo presente, 
como así también a los institutos 
de investigación y las comunida-
des educativas de toda la región.

Funciona en el anexo 
municipal de calle Bel-
grano al 400 convirtién-
dose en la 47ª sucursal 
de la provincia.

Oficina Descentralizada de 
la Defensoría del Pueblo 

Inauguración.

En el Anexo Municipal de calle 
Belgrano 434, quedó inaugurada 
oficialmente la Oficina Descentra-
lizada de la Defensoría del Pueblo 
de Santa Fe en Arroyo Seco, con-
virtiéndose en la 47ª del territorio 
provincial. 

El acto estuvo encabezado por el 
intendente Daniel Tonelli junto al 
defensor del Pueblo a cargo, Lic. Ga-
briel Savino; el asesor de Gabinete, 
Lic. Edgardo Glavinich; el director 
General de Descentralización Terri-
torial, Guillermo Carmona. Partici-
paron además autoridades locales y 
de localidades vecinas, fuerzas vivas 
e instituciones.

En la oportunidad se firmó el 
convenio marco de cooperación 

para implementar un sistema de 
asistencia mutua, disponiéndose 
de una oficina especial que operará 
como Oficina de Atención y Mesa 
de Entrada de la Defensoría del Pue-
blo de Santa Fe, para la atención y 
recepción de aquellas quejas y/o re-
clamos de la ciudadanía que puedan 
elevarse a la consideración de la De-
fensoría.

“Con el descubrimiento de la 
placa identificatoria y el corte de 
cinta, dimos paso al desarrollo de 
una nueva dependencia en nuestra 

ciudad dispuesta para hacer valer 
los derechos de nuestra comuni-
dad”, señaló con entusiasmo Tonelli 
y recordó que “desde que asumimos 
tuvimos la idea de estar cerca del ve-
cino, defendiendo sus derechos y es-
cuchando sus problemas”. Ante esto, 
y luego de varios meses de gestión 
este espacio es una realidad desde 
donde “proponemos dar respues-
tas a las demandas de los vecinos y 
a tratar de solucionar problemas y 
necesidades que tienen en la vida 
diaria”.

Audiencias con
funcionarios
El Cuerpo de Concejales de 
Arroyo Seco recibió al di-
rector de ASSAL local Julián 
Cardo y la asesora legal del 
Municipio Luisina Vanelli. 
La reunión se enmarcó en 
una iniciativa del concejal 
Miguel Ángel Coradini res-
pecto al aumento de tasa de 

la cabina sanitaria. Además, 
recibieron a la secretaria de 
Gobierno Celina Martini para 
solicitar información sobre el 
funcionamiento de Tránsito 
y Guardia Urbana; proyecto 
presentado por los concejales 
José Luis Murina y Sebastián 
Ghione.

CONCEJO

Por 
Stella Gasparri

culturales y hasta la posibilidad de 
conocer un auto de Fórmula 3 que 
estuvo exhibido, además de obser-
vación en microscopios y disposi-
tivos tecnológicos, conversatorios 
con líderes empresariales y del 
sector público, y espacios gastro-
nómicos.

La muestra dio inicio el vier-
nes, en un día dedicado a visitas 
escolares en donde los estudiantes 
pudieron recorrer los stands, como 
así también participar en charlas y 
talleres educativos.

En tanto, la jornada del sábado 
fue abierta al público en general 
ofreciendo actividades culturales, 
experimentación tecnológica, y 
una charla de cierre a cargo de re-
conocidos divulgadores científicos 
y empresas innovadoras, acompa-
ñada por música en vivo.

“Esta es la primera feria del Co-
rredor Sur y sin dudas estamos muy 
contentos por cómo se dio todo, lo 
que buscamos fue acercar las em-
presas a la comunidad y funda-
mentalmente darle la oportunidad 
a nuestros jóvenes de poder desa-
rrollar habilidades, que puedan 
conocer las empresas y también a 
los profesionales de los diferentes 
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Provinciales

Pullaro en la 30ª Conferencia Industrial organizada por la UIA. 

La iniciativa del Gobierno provincial alcanza a 
1975 santafesinos de 139 localidades de los 19 de-
partamentos. En total, se invierten más de 900 
millones de pesos para apoyar a emprendedores 
que enfrentan vulnerabilidad social y productiva.

Banco Solidario para emprendedores 
de todos los departamentos

Microcréditos.

El Gobierno de la Provincia, a 
través de la Dirección de Eco-
nomía Social del Ministerio de 
Igualdad y Desarrollo Humano, 
ha establecido convenios con 
139 localidades santafesinas con 
el objetivo que emprendedores 
de diversas actividades produc-
tivas, tales como gastronomía, 
herrería, carpintería, produc-

ción alimenticia, textiles, agri-
cultura, cestería, construcción 
y sublimado, puedan recibir mi-
crocréditos de hasta 700 mil pe-
sos, a tasa cero y con opciones de 
devolución en plazos de entre 6 y 
12 meses. De este modo, desde el 
comienzo de la implementación 
de la iniciativa, Provincia invir-
tió más de 900 millones para 

CONFERENCIA INDUSTRIAL 

Lo sostuvo el gobernador cuando referentes del sector privado, representantes de todo el arco político y actores del mundo 
académico, se reunieron a debatir sobre los temas más importantes para la industria y economía argentina.

“Somos un Gobierno provincial aliado a 
los proyectos estratégicos de la industria”

Maximiliano Pullaro.  

El gobernador de Santa Fe, Maxi-
miliano Pullaro, participó este 
martes de la 30ª Conferencia In-
dustrial organizada por la Unión 
Industrial Argentina (UIA), que se 
llevó a cabo en el Centro de Con-
venciones de Buenos Aires. En 
esta nueva edición, referentes del 
sector privado, representantes de 
todo el arco político y actores del 
mundo académico, se reunieron 
a debatir sobre los temas más im-
portantes para la industria y eco-
nomía argentina.

Pullaro participó del panel 
“Consensos y acuerdos para alcan-
zar un modelo productivo federal”, 
junto con sus pares de Córdoba, 
Martín Llaryora; de San Juan, 
Marcelo Orrego; y de Jujuy, Carlos 
Sadir. 

En la oportunidad, el goberna-
dor de Santa Fe reflexionó: “Los 
gobiernos provinciales somos 
aliados naturales de la industria. 
Cuando a la industria le va bien, 
a todo el interior productivo y a 
toda Argentina le va bien. Somos 
un Gobierno provincial aliado a 
los proyectos estratégicos que las 
industrias tienen. Santa Fe es una 
de las provincias más productivas 
de Argentina. La inmensa mayoría 
de nuestros industriales son per-
sonas que arrancaron hace 20 o 
30 años en lugares muy pequeños 
y hoy tienen 100 o 200 empleados 
y empujan todo el tiempo para se-
guir adelante”. 

“Nosotros entendemos que 
Argentina no va a salir adelante 
ni con populismo ni con especu-

Los destinatarios son trabajadores autogestivos.

lación financiera; va a salir con 
trabajo y para eso tenemos que 
trabajar juntos. Por eso cuando el 
Gobierno Nacional quiso aumen-
tar las retenciones al campo y a 
la industria, nuestras provincias 
fueron las primeras que dijeron 
no. Ese no era el camino; es con 
el campo y con la industria que 
Argentina va a salir adelante. Hoy 
nuestro país tiene una oportuni-
dad histórica para salir adelante, 
pero para eso tenemos que saber 
hacia dónde vamos, qué es lo que 
sabemos hacer y qué es lo que po-

demos venderle al mundo”, añadió. 
Seguidamente Pullaro detalló 

que “la matriz productiva de Santa 
Fe es la agroindustria, la metalme-
cánica y todas las cadenas de valor 
que desarrollamos con la ciencia y la 
tecnología. El desafío que tenemos 
es que el Estado pueda estar al lado 
del sector privado acompañando”. 

Pullaro también se refirió a la 
coparticipación y afirmó: “No-
sotros hemos tomado responsa-
bilidades que en procesos y en 
momentos anteriores no eran de 
los gobiernos provinciales. En-

tendemos que el fin es tener equi-
librio fiscal, pero que no sea a las 
espaldas de los gobernadores con 
las transferencias discrecionales. 
El Estado Nacional tiene una deu-
da con Santa Fe de alrededor de 
800.000 millones de pesos. Ese es 
el déficit de la Caja de Jubilaciones. 
Esos recursos, que deberían ser 
recursos corrientes para el saldo 
de esos desequilibrios, no llegan 
a la provincia de Santa Fe. Eso no 
es justo. Lo que pedimos es lo que 
marca la ley, un país se construye 
con mucha institucionalidad”. 

“En este momento el diálogo 
institucional debería ser mucho 
mayor, porque todos estamos dis-
puestos a ayudar, coincidimos con 
el objetivo de fondo, que es el or-
den y el equilibrio en las cuentas. 
Pero para eso tenemos que ser jus-
tos y para eso tenemos que cum-
plir la ley. Los gobernadores de la 
Argentina son aliados para los de-
bates que tenemos que dar, porque 
todos tenemos el mismo objetivo, 
que es que Argentina pueda crecer 
y ser el país que soñamos”, conclu-
yó el gobernador de Santa Fe.

apoyar a 1975 emprendedores 
santafesinos que enfrentan vul-
nerabilidad social y productiva 

facilitándoles la adquisición de 
herramientas, insumos y maqui-
narias tecnológicas, promovien-

do así el trabajo autogestivo y el 
desarrollo económico.

En este sentido, cabe señalar 
que el programa está orientado 
a individuos y asociaciones que 
no tienen acceso a financia-
miento formal. Los destinatarios 
son trabajadores autogestivos 
dentro del marco de la Econo-
mía Social, que desarrollan ac-
tividades de manufactura, re-
inserción laboral para personas 
con discapacidad, o prestación 
de bienes y servicios, ya sea en 
zonas urbanas o rurales. Para 
acceder a los microcréditos, los 
emprendimientos deben contar 
con un mínimo de seis meses de 
actividad continua.

Este programa refleja el com-
promiso del gobierno de Santa 
Fe con el fortalecimiento del tra-
bajo autogestivo y la economía 
local, abriendo oportunidades a 
quienes impulsan su desarrollo y 
el de sus comunidades.
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Porvenir Talleres y Unión finalistas

FÚTBOL REGIONAL

El “Monstruo” y el “Panza” jugarán la final para definir quién de los dos se quedará con el torneo Clausu-
ra 2024. Porvenir Talleres dejó en el camino a Atlético Empalme, mientras que Atlético Unión eliminó a 
Empalme Central. El primer choque será en La República. 

Primera División. 

El Saca presente en el abierto de La República
Tenis de mesa.

LO QUE VIENE / FINAL – IDA

Domingo 18hs
P. Talleres vs. A. Unión

Estadio: Porvenir Talleres

La escuela de tenis de mesa del Club 
Atlético Sacachispas sigue coleccio-
nado experiencias gratificantes.

En esta oportunidad, el fin de 
semana, el selectivo local viajó a la 
ciudad de Buenos Aires para parti-
cipar en el Abierto de La República.

Este campeonato, que es uno de 
los dos más importantes en el plano 
nacional, tuvo lugar en las instala-
ciones del Cenard. 

La delegación del “Saca” no solo 
fue en representación local, sino que 
también representaron a Santa Fe.

La competencia se inició el vier-
nes con el doble de Caballeros. Allí, 
Enzo Castroman y Sergio Martinelli 
no lograron superar la instancia de 
zona y quedaron eliminados ya que 
no había llave B. 

El sábado, en Individuales, Felipe 
Notarnicola compitió en Sub – 9 y 
Sub – 11. En lo que refiere a Sub – 9, 

Natanael Pereyra, a los 11, marcó 
el 1 a 0 para el “Canalla” y se desataba 
la locura en la popular visitante.

Empalme Central estiraba la ven-
taja, ponía el marcador 3 a 1 y se afe-
rraba a su ilusión.  

Lejos de rendirse, sobre el final de 
la primera mitad, Atlético Unión al-
canzó el empate y le puso suspenso a 
la definición.

El goleador Enzo Herrera marcó 
el 1 a 1 y con ese resultado se fueron 
al descanso.

Ya en el complemento, el local se 
volcó por completó en busca del gol 
que emparde el global.

Con supremacía en el juego, y em-
pujados por su gente, sobre el cierre 
del partido el “Panza” logró su come-
tido.

Gabriel Díaz, a los 35, estampó el 
2 a 1 e igualó la serie.

Atlético Unión y Empalme Cen-
tral empataron 3 a 3 en el global y 
todo debió definirse desde la pena 
máxima. 

 Con el arquero Guido Sodini 
como la gran figura en la serie de pe-
nales, el “Panza” se impuso 5 a 3 y se 
clasificó finalista.

Porvenir Talleres y Atlético Unión 
se volverán a enfrentar para comenzar 
a definir al ganador del Clausura 2024.

El primer choque será en La Repú-
blica y, dos semanas después, el cam-
peón se conocerá en Arroyo Seco.

Apenas comenzó a rodar la pelota, 
las emociones se multiplicaron y el 
juego tuvo el ritmo de las pulsaciones.

Más allá de los intentos por ambos 
bandos, ninguno de los dos quería 
regalar nada y la pierna fuerte co-
menzaba a ser protagonista. 

Hasta que, cuando el cronómetro 
marcaba el minuto 14, llegó la prime-
ra alegría de la tarde. 

Álvaro Isnardo quebró la resisten-
cia local, marcó el 1 a 0 y le dio espe-
ranza a todo el pueblo verdolaga.

Atlético Empalme empardaba el 
global y se envalentonaba en la bús-
queda de ir por más. 

Porvenir Talleres acusó recibo y 
no se replegó. 

Cargado por las emociones, el 
encuentro se tornó de ida y vuelta. 
Hasta que, a los 32, el “Monstruo” en-
contró la igualdad.

Lautaro Gómez venció la portería 
defendida por Germán Tomasini y 
estampó el 1 a 1. 

Porvenir Talleres nuevamente ob-
tenía la ventaja en el global y se iba al 
en entretiempo con la serenidad que 
brinda estar arriba. 

En el complemento, con 45 mi-
nutos por delante y la urgencia de re-
vertir la serie, los dirigidos por Jesús 
Ponce salieron decididos en busca 
del empate. 

Sin embargo, más allá de sus pro-
puestas, en ningún momento pu-
dieron vulnerar la resistencia local, 
que se mostró sólido y se aferró a la 
ventaja.

Los minutos fueron pasando y la 
esperanza del “Verde” se esfumaba. 
El “Monstruo” se aferraba a su ilu-
sión y el pueblo tallarín empezaba a 
desatar la fiesta.

Sin tiempo para más, con el empa-
te en uno, Porvenir Talleres se quedó 
con la llave de semifinales y se clasi-
ficó finalista. 

Por el otro lado, el estadio Anto-
nio Di Giacomo se preparaba para 

El torneo Clausura 2024, de la Liga 
de Fútbol Regional de Sud llega a su 
fin. Después de las instancias de se-
mifinales, Porvenir Talleres y Atlético 
Unión se clasificaron a la gran final 
y del cruce entre ellos dos saldrá el 
nuevo campeón del fútbol regional.

En la cálida jornada de domingo, 
en el estadio Norberto Sposito, Por-
venir Talleres recibió a Atlético Em-
palme. 

En el primer choque, el “Mons-
truo” pisó fuerte en territorio visi-
tante y logró una importante victoria 
por 2 a 1.

En la vuelta, acompañados por 
una multitud, el elenco dirigido por 
Maximiliano Sívori saltó al campo de 
juego con el objetivo de sostener la 
ventaja obtenida en la ida.

En la vereda de enfrente estaba el 
último campeón. Respaldado por su 
gente, el “Verde” contaba con herra-
mientas suficientes para revertir la 
serie y en ellas confiaba. 

el pequeño villense le tocó integrar 
una zona sumamente complicada, 
en donde perdió el primer juego 3 a 
0 y en el segundo cayó ante un mar-
cador más ajustado de 3 a 2. 

Con estos resultados, Felipe pasó 
a competir en la llave B y allí se cla-
sificó finalista. Más allá de que fue 

derrota en la final, el pequeño se 
quedó con un destacado subcam-
peonato.

Al mismo tiempo, la competen-
cia en Sub – 11 fue con la intención 
de seguir sumando experiencias en 
el plano nacional. 

Por otra parte, Enzo Castroman 

participó en la categoría Caballeros 
+24, en donde ganó un partido y 
perdió el otro. 

Con la victoria logró competir en 
la llave A, en donde llegó hasta los 
16º de final. 

Por último, el domingo, Analía 
Fabiani participó en Individual Da-

mas y llegó a instancias de semifina-
les en la llave B.

“Fue un torneo para sumar expe-
riencia y muchas amistades, no solo 
de argentinos sino también de her-
manos chilenos, uruguayos y para-
guayos”, expresó el referente Sergio 
Martinelli. 

una nueva fiesta. 
Atlético Unión y Empalme Cen-

tral se volvían a ver las caras, luego de 
lo que fue el triunfo “Canalla” por 2 a 
1 en la ida. 

El conjunto anfitrión, animador 
del fútbol regional de un tiempo a 
esta parte, quería volver a disputar 
una final.

Mientras que la visita, sediento 
por quebrar la sequía de títulos, sabía 
que necesitaba defender con el cuchi-
llo entre los dientes la ventaja obteni-
da en el primer duelo.

Así, con los sentimientos a flor de 
piel, a los pocos minutos de iniciado 
el juego Empalme Central pateaba el 
tablero.

Síntesis de los partidos
Semifinales – vuelta

Porvenir Talleres  1
Atlético Empalme  1

Estadio: P. Talleres
Global: P. Talleres 3 – A. Empalme 2
Clasificado: Porvenir Talleres

Atlético Unión  2

Empalme Central  1

Estadio: A. Unión
Global: A. Unión 3 (5) – E. Central 3 (3)
Clasificado: Atlético Unión
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Riberas del Paraná superó a Porvenir Talleres por 
3 a 2, eliminó a su clásico rival y se clasificó como 
el primer finalista. Por la otra semifinal, al cierre 
de esta edición se enfrentaban Atlético Unión y 
Atlético Empalme.

La Academia se quedó con 
el clásico y es finalista

Sub – 20.

No fue un partido más. No fue una 
simple clasificación a una final. 
Había algo más en juego. 

El destino hizo que, en las se-
mifinales del Clausura 2024, dos 
grandes rivales tengan que verse 
las caras. 

Riberas del Paraná y Porve-
nir Talleres se volvieron a cruzar. 
Como sucedió un torneo atrás, 
donde el dulce sabor de la victoria 
quedó en La República.

Esta vez, la historia iba a ser di-
ferente.

Tras empatar en la ida sin goles, 
las dos avenidas fue el escenario en 
donde todo se definió. 

La calurosa tarde del sábado se 
presentó ideal para una verdadera 

jornada de clásico. 
La “Academia” y el “Monstruo” 

volvían a estar cara a cara para po-
ner en juego el honor y la clasifi-
cación. 

Como era de esperarse, el juego 
estuvo a la altura de las expectati-
vas y los protagonistas disputaron 
un partido sumamente entreteni-
do.

Matías Aubert rompió la pari-
dad y puso en ventaja a la “Acade-
mia” a los 26 del primer tiempo.

Sin tiempo para que el rival re-
accione, apenas 3 minutos después 
el local volvió a golpear. Maximi-
liano Pereyra estiró la ventaja, Ri-
beras se ponía 2 a 0 y comenzaba a 
deleitarse con el triunfo. 

Goodgrip es el único líder

Dos líderes en el Asociación 2024

Torneo de las Estrellas.

Ajedrez.

El tradicional Torneo de las Estrellas 
no detiene su regular andar y la tabla 
de posiciones está que arde. 

Cada semana, las glorias del fútbol 
regional vuelven a brillar en el verde 
césped y el campeonato está suma-
mente apasionante.

En el marco de la 4ª fecha, en las 
instalaciones de Atlético Pavón, se vi-
vieron partidos vibrantes. 

Entrando en detalles, Empalme 
Central y Manos Dadas no lograron 
sacarse diferencias y repartieron pun-
tos tras empatar en uno. 

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución retomó su cotidiana 
competencia, luego de la exitosa 
experiencia en el gran torneo IRT 
Blitz. 

En la jornada del sábado, en las 
instalaciones del Centro de Estudios 
Políticos y Sociales (CEPS), se puso 
en marcha la 4ª ronda del torneo 
Asociación 2024. 

Entrando en detalles de lo acon-
tecido, Guillermo Arias cayó ante 
Juan José Signa y no pudo sostenerse 
como único puntero.

Al mismo tiempo, Fabián Yeni 
le ganó a Dana Arias. Ramón Or-
pella derrotó a Eduardo Álvarez. 

Deportes

Porvenir Talleres protagonizó la 
goleada de la fecha al vencer a Los An-
des 3 a 0.

Goodgrip consiguió una ajustada 
victoria por la mínima diferencia ante 
Sociedad Italiana.Mientras que Mata-
deros derrotó a Amigos de la Estación 
por 3 a 2. Con estos resultados, Good-
grip es el único líder con 10 unidades. 
Un escalón por debajo, con 9, se posi-
ciona Porvenir Talleres. 

El podio lo cierra Mataderos con 
5 puntos. Manos Dadas está 4º con 5 
unidades.

Palmar, Empalme Central y Ami-
gos de la Estación comparten la 5ª po-
sición con 4. Sociedad Italiana tiene 2 y 
cierra la tabla Los Andes sin unidades.

Por otra parte, al cierre de esta edi-
ción aguardábamos por el inicio de la 
5ª fecha. El líder Goodgrip se medía 
ante Mataderos. Sociedad Italiana ju-
gaba con Empalme Central. Manos 
Dadas tenía como rival a Los Andes. 
En tanto Palmar se enfrentaba a Ami-
gos de la Estación. 

En tanto Porvenir Talleres debía 
cumplir con la fecha libre. 

Juan José Silva no pudo ante José 
Luis González. Lucas Arias venció 
a Ricardo Núñez. Juan José Torres 
superó a Luciano Centurión. Daniel 
Astellano doblegó a Justina Mori 
Moreni. Tomás Sahilices se impuso 
ante Lucas Rolón. Benicio Di Gia-
cinti no pudo ante Agustino Mionis. 
Nicolás Mendoza venció a Andrés 
Rothen. En tanto Agustín Mame-
lucco se quedó con la victoria tras la 
ausencia de Thiago Velázquez.

Con estos resultados, Signa y Yeni 
comparten el primer puesto con 3.5 
puntos. Un escalón por debajo, en 
el segundo lugar con 3, se posicio-
nan G. Arias, González, Orpella y L. 

Arias. D. Arias, Mamelucco, Torres 
y Astellano suman 2.5 unidades. Ál-
varez, Sahilices, Núñez y Silva tienen 
2. Centurión, Velázquez, Mionis y 
Mendoza acumulan 1.5. Con un 
punto están Rolón, Mori Moreni, 
Rothen, A. Arias y León. En tanto Di 
Giacinti cierra la tabla sin unidades. 

De cara a lo que vendrá, este sá-
bado se enfrentarán: Juan José Signa 
vs. Ramón Orpella; José Luís Gon-
zález vs. Fabián Yeni; Luciano Arias 
vs. Guillermo Arias; Daniel Astella-
no vs. Juan José Torres; Dana Arias 
vs. Agustín Mamelucco; Ricardo 
Núñez vs. Tomás Sahilices; Eduardo 
Álvarez vs. Juan José Silva; Luciano 

Centurión vs. Nicolás Mendoza; 
Agustino Mionis vs. Justina Mori 
Moreni; Lucas Rolón vs. Eneas León 

y Andrés Rothen vs. Benicio Di Gia-
cinti. En tanto será Thiago Veláz-
quez quien tenga descanso. 

Síntesis de los partidos
Semifinales – vuelta

Riberas del Paraná  3
Porvenir Talleres  2

Estadio: Riberas

Global: Riberas 3 – P. Talleres 2

Clasificado: Riberas del Paraná
Sin embargo, Porvenir Talleres 

no tardó en acusar recibo y logró 
el descuento cuando solo habían 

transcurrido 2 minutos, de la 
mano de Lucas Pérez. 

El segundo tiempo se jugó de 

ida y vuelta y, en ese golpe por 
golpe, el “Monstruo” alcanzó el 
empate. 

A los 12, gracias a la conquista 
de Mateo Miño, Porvenir Talleres 
puso el 2 a 2 y la serie se cargó de 
suspenso. 

Sobre el final, cuando la defini-
ción se encaminaba a los penales, 
llegó la última emoción de la tarde 
y se desató la locura en el pueblo 
ribereño. 

Julián Aguilar decretó el 3 a 2 y 
le dio el triunfo a Riberas del Pa-
raná. 

La “Academia” se sacó de en-
cima a su eterno rival, se clasificó 
finalista y ahora aguarda por co-
nocer con quién se enfrentará. 

Al cierre de esta edición aguar-
dábamos por el inicio del juego, en 
Arroyo Seco, entre Atlético Unión 
y Atlético Empalme. 

En la ida, el “Panza” y el “Verde” 
no se sacaron diferencias y empa-
taron en uno.  



28 LA CIUDAD  I JUEVES 28 DE NOVIEMBRE DE 2024

REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO 3 CONSULTORIOS / OFI-
CINAS PRIVADAS, CONTAMOS CON 
SALA DE ESPERA, AIRE ACONDI-
CIONADO, BAÑO Y COCINA.  TEL.: 
0336-4601045
----------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025

182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 
SALTA 167 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING CO-
MEDOR, PATIO, SIN COMISIO-
NES, EMPALME.  TEL.: 03400-
441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 
V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODE-
LO 2009 DIÉSEL.  TEL.: 0336-
4035818
----------------------------------------------
VENDO ÓNIX JOY, MODELO 2018, 
ÚNICA MANO, 43000 KM  TEL.: 
03400-514148
----------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
----------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 

0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/15.  TEL.: 03402-
500952
----------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, 205/65/15.  TEL.: 03402-
500952
----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 
175/70/14.  TEL.: 03402-500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT TORO MODELO 2020, 
VULCANO T/A, GRIS PERLA CON 
25000 KM.  TEL.: 03400-659930

MOTOS

VENTA

VENDO 2 RUEDAS DE CICLOMO-
TOR UNA SOLA $30000 Y LAS 2 
$55000.  TEL.: 0336-4323359
----------------------------------------------
VENDO HONDA WAVE MODELO 
2022, IMPECABLE.  TEL.: 0336-
4365250

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37, ARROYO SECO.  
TEL.: 0336-4301052
----------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCI-
TO DE LOS ANDES 1650 
AMELONG, EXCELENTE ES-
TADO. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 

ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITURAR. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. VENTA LOCALES ALQUILERLANCHAS VENTA
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Clasificados

VENDO MÁQUINA RECTA INDUS-
TRIAL MARCA YAMATA, EN USO.  
TEL.: 0336-4360688

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE FIESTA NUE-
VO, VERDE AGUA, TALLE 3, SIN 
USO, EL RUEDO SE HACE A ME-
DIDA $130000.  TEL.: 03400-
514148
----------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426
----------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
----------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO COCHECITO EN MUY BUEN 
ESTADO, BEBESIT FRUGI.  TEL.: 
0336-4604902

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070
----------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-

BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 03402-
658876
----------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
----------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAM-
BRE, MUY BUENA.  TEL.: 03400-
662866
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI, USADA.  TEL.: 03400-
539316
----------------------------------------------
VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 
AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382
----------------------------------------------
VENDO BALANZA DIGITAL.  TEL.: 
0336-4365250

BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
----------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE CORTE 
DE PASTO, PINTURA Y ALBAÑILE-
RÍA EN GENERAL.  TEL.: 03400-
661439
----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO CADETE, 
SERIEDAD Y RESPONSABILIDAD.  
TEL.: 0336-4321128

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 0336-
4359032
----------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, SON 
100 TOMOS, TODO EN CAJA.  TEL.: 
0336-4583873
----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI 
NUEVA.  TEL.: 03400-
537642
----------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
----------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
662866
----------------------------------------------
VENDO 3 CUERPOS DE GÓNDO-
LAS, MUY BUENAS.  TEL.: 03400-
662866
----------------------------------------------
VENDO PILETA DE LONA USADA, 
IMPECABLE, MARCA PELOPINCHO 
$20000, 4,45 X 2,25 X0,80.  TEL.: 
0336-4585460
----------------------------------------------
VENDO EXHIBIDORA VERTICAL.  
TEL.: 0336-4365250

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

CON RADIO, USB, ENTRADA MIC.  
TEL.: 0336-4365250
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
----------------------------------------------
VENDO ASPIRADORA ATMA.  TEL.: 
0336-4365250
----------------------------------------------
VENDO VENTILADOR NUEVO, 
MARCA LILIANA, 24” DE PARED.  
TEL.: 0336-4207547
----------------------------------------------
VENDO VENTILADOR $8000.  TEL.: 
03400-581251

MUEBLES

COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
533833
----------------------------------------------
VENDO PLACARD DE 4 PUERTAS, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4534517

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS, EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CE-
LULARES, TODAS LAS MARCAS.  
TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-
PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-

DE PERSONAS MAYORES, HORA-
RIO DE MAÑANA, REFERENCIAS.  
TEL.: 0336-4001265
----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO, ASISTENTE 
DE ESTIMULACIÓN TEMPRANA, 
CUIDADO DE ADULTOS MAYORES, 
DISPONIBILIDAD HORARIA.  TEL.: 
03400-668590
----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA PER-
SONAS MAYORES, CUIDADO DE 
NIÑOS, CON EXPERIENCIA Y RE-
FERENCIAS.  TEL.: 0336-4583595
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE NIÑOS Y ADULTOS MAYORES, 
REFERENCIAS.  TEL.: 0341-
6773366
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
NIÑOS Y ADULTOS MAYORES.  
TEL.: 0341-6773366

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOIDAL 
DE 5,50 MTS DE LARGO, NUEVAS, 
Y VARIOS CLAVADORES DE MADE-
RA.  TEL.: 03400-668590

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO PARLANTE AMPLIFICADOR 

PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIALIZADOS, 
OFICIALES, MEDIO OFICIALES Y AYU-
DANTES CON EXPERIENCIA COM-
PROBABLE PARA EMPRESA CONS-
TRUCTORA.  TEL.: 03400-446534

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 
03400-520424
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4321322
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASLOTES VENTA AUDIO - TV - VIDEO SERV. INFORMÁTICOSPEDIDOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346

20/11  Valdez, Analía Teresa  65 
20/11  Vera, Ernesto  82 
20/11  Censi, Jorge Enrique  80 
21/11  Mansilla, Elsa Sonia  85 
21/11  Pannocchia, Oscar  70 
23/11  Schumacher, Efelia Felisa  76 
23/11  Gentilli, Irma Elsa  87 
23/11  Maldonado, Rosa del Carmen  95 
24/11  Mendoza, María Esther  93 
25/11  Aramendia, Héctor Raúl  82 
25/11  Lucidi, Virgilio  94 
25/11  Farías, Claudia del Rosario  59 
25/11  Marchetti, Duilio Domingo  86 
26/11  Avellaneda, Ana  77 
27/11  Bertolotto, Nydia Catalina  84

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

23/11 al 30/11

30/11 al 07/12

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Pedirás pruebas y te las darán sin necesidad 
de insistir. Tal vez en un momento delicado descu-
bras de lo que eres capaz.

Riqueza: La contrariedad social y laboral te afec-
tará económicamente, además de los gastos extras 
que puedan surgir.

Bienestar: Si tu situación puede interpretarse como 
sin salida, no te dejes llevar por las apariencias que 
nada tienen que ver con la realidad. Tendrás una for-
ma de pensar distinta y éstochocará con algunos de 
tus conocidos.

Clave de la semana: Futuras dificultades.

Amor: Sé más paciente y comprensivo con los ri-
tuales de tu pareja. No desestimes sus costumbres 
solo por no compartirlas.

Riqueza: Estás teniendo las primeras experiencias 
laborales en un ambiente desagradable y corrupto, 
no vayas con la corriente.

Bienestar: No le temas al exceso de trabajo. Si bien 
no debes extralimitarte, el reto constante te mantiene 
alerta y despierto ante cada situación. El cansancio y 
la desorganización te traerán problemas. Si llevaras un 
orden en tus asuntos tendrías menos trabajo.

Clave de la semana: No pierdas tu espíritu inquieto.

Amor: No dudes en dar tu opinión a tu pareja res-
pecto de ese inconveniente laboral que le aqueja. 
Hazle sentir que la acompañas.

Riqueza: No puedes vivir sumido en un manto de 
negativismo y amargura. Esto está afectando tu des-
empeño laboral, cuidado.

Bienestar: No permitas que las vicisitudes de la vida te 
hagan disfrutar de ella menos de lo que deberías. El sufri-
miento es parte natural de la existencia. No dejes que tu 
impaciencia se pongan de manifiesto en la jornada. 

Clave de la semana: Cuidado con tus reacciones.

Amor: En tu afán por ser admirado, cederás a la 
tentación de coquetear y no verás los riesgos. Si 
juegas a dos puntas te irá mal.

Riqueza: La situación económica puede estar sujeta a 
condiciones no controlables. No obstante, parece mejo-
rar notablemente.

Bienestar: Aunque no te pidan nada, anímate a 
soltar elogios que levanten el ánimo. Esto nunca vie-
ne mal y puedes alegrarle el día a alguien. Lograrás 
descubrir qué has hecho mal y qué errores cometis-
te últimamente y de qué modo los repararás. 

Clave de la semana:  Comienza el balance.

Amor: No avances más en una relación en la que 
no estás completamente seguro de tus sentimien-
tos. Aclara tu corazón.

Riqueza: Saldrán a la luz ciertos errores que habías 
cometido en el pasado en lo que a lo laboral se refie-
re. Mucho cuidado.

Bienestar: No te permitas posponer eternamente 
aquellas actividades que deseas, solamente para 
cumplir tus obligaciones. No permitas que un mal 
inicio de jornada condene al resto del día. Lograrás 
superar las vicisitudes matinales.

Clave de la semana: Aprende a organizar tu tiempo.

Amor: No te apresures a formalizar una relación que 
aún se encuentra en pañales. Date tiempo para de-
sarrollarla mejor.

Riqueza: Deberás poner todo de ti para poder 
mantenerte en la posición privilegiada en la que te 
encuentras en tu profesión.

Bienestar: No exijas a tu cuerpo más allá de los límites o 
puedes terminar perjudicándolo de manera permanen-
te. Hoy será un día positivo en todo lo referente a tus 
relaciones personales, ya sean personales o laborales.

Clave de la semana:  Aprende a reconocer tus límites. 

Amor: Te sientes lo suficientemente cómodo con tu 
pareja como para llevarla un paso más allá. Igualmen-
te, inicias proyectos a futuro con ella.
   
Riqueza: Si no dejas de lado tu característica inma-
durez no lograrás aceptación en ningún trabajo. Me-
jor, enfrenta con seriedad las responsabilidades.

Bienestar: Conserva tu interés por innovar y tu 
curiosidad. Esto te mantendrá alerta y te permitirá 
no dejar de desarrollarte y crecer laboralmente. Es-
tarás a un paso de concretar las metas por las que 
estuviste enloquecido todo este tiempo. 

Clave de la semana:  Buenas noticias en el horizonte.

Amor: Actividad social en grupo que puede derivar 
en amor. Presta atención a las personas que te ro-
dean, más de una querrá conocerte.

Riqueza: Las expectativas económicas que pusiste 
en este proyecto se concretarán si encuentras la 
persona idónea para acompañarte.

Bienestar: Cierra los ojos, evoca el lugar donde fuiste 
más feliz, entrégate a la felicidad absoluta. Los recla-
mos que hagas a tu familia no serán bien recibidos. Te 
sentirás incomprendido, piensa en otra estrategia.

Clave de la semana: Verás cómo te alegras el día. 

Amor: Las privaciones que estás pasando con tu pa-
reja provocan tensiones y enfrentamientos. La frus-
tración es mala consejera.

Riqueza: No postergues tu trabajo debido al desga-
no, intenta avanzar todo lo posible en el día de hoy 
porque se acercan conflictos.

Bienestar: No puedes confinarte a un mundo 
donde únicamente impera lo tangible y físico. De-
bes aceptar que existen cosas más allá de tu enten-
dimiento o lógica. Sufrirás las consecuencias de ser 
confiado y arrogante.

Clave de la semana:  Aprenderás una dura lección.

Amor: Sentirás el desarraigo de tener que terminar 
con una pareja que llevaba mucho tiempo consu-
mada. Mantén tu vista en el futuro.

Riqueza: Continúa con este ritmo y lograrás alcanzar 
tus objetivos sin problemas. Pon todo tu esfuerzo y 
tendrás éxito.

Bienestar: Lo difícil es romper con la inercia, una vez 
en movimiento todo se desarrolla más fácilmente. Mu-
cha paciencia con las palabras que te tocará escuchar 
por parte de tus seres queridos, no dejes que afecten 
tu sensibilidad.

Clave de la semana: El cambio representa un sacrificio.

Amor: Deberás darle crédito a los reproches de tu 
pareja por algunas actitudes negativas de tu parte. 
Intenta modificar tus hábitos.

Riqueza: Se abrirán puertas antes cerradas para ti en 
el día de hoy. Tu esfuerzo mostrará sus frutos, apro-
véchalo.

Bienestar: Debes tener en cuenta que la felicidad no 
es un estado que se pueda alcanzar, sino la suma de 
cada momento de alegría vivido. Deberás recurrir al 
uso de fuertes palabras para poder llegar a hacerte 
entender ante los ojos de personas allegadas. 

Clave de la semana: Cuidado.

Amor: No busques la aprobación patológica de tu 
pareja en cada acción que realizas. Aprende a formu-
lar tu propio criterio.

Riqueza: Busca generar tus propias ideas a la hora 
de invertir tu capital. No es aconsejable depender 
de otros en lo financiero.

Bienestar: El sufrimiento y las vicisitudes que te tocan vivir 
son lecciones que la vida te enseña. Es solo a través de ellas 
que logramos crecer como personas. Este será un fin de 
semana de relax donde podrás cargar tus baterías. 

Clave de la semana: Ideal para estar junto a amigos.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

30/11 Nannini San Martín 2192 471227
Maino 14 de Febrero 802

01/12 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Morales San Martin 4402 471610

28/11 Callegari Mendoza 930 472353

29/11 Grosso Sarmiento 1402 474097

04/12 Maino 14 de Febrero 802

03/12 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

02/12 Patiño P.D.Segundo y Libertad 03400 15663090
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“Que decidas hacer esa misma fiesta privada en un salón contratado en nada 
cambia la naturaleza privada de la reunión (…) la reproducción sigue siendo 

privada. A riesgo de abundar, si la fiesta es privada no hay ejecución pública. 
Fin”.

@fedesturze

“Costó mucho, pero finalmente se aprobó. Siempre lo dije, no quiero esto 
para mi ciudad, no considero que ningún vecino tenga que estar expuesto 

a alguien que se haga dueño de la calle”.

La Frase de La Ciudad

Leticia Pieretti - Concejal. 

Federico Sturzenegger, ministro de Desregularización 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama blanco 539 Autodefinido 539

Solución 538

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Crucigrama blanco

En esta variedad del crucigrama, hay que descubrir las posiciones de las 
casillas negras que separan las palabras. El número total de las casillas 
negras se proporciona debajo del casillero.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Tormentas

MáximaMínima

DOMINGO

21o13o

YO RECOMIENDO
Valeria Ríos - Referente Ateneo Jauretche

MáximaMínima

SÁBADO

17o 27o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

28o

Mínima

16o

¿Se decide?
Las últimas semanas mostraron clara-
mente cómo se busca motivar a cono-
cido secretario general de un gremio de 
trabajadores. El joven sindicalista estaría 
recibiendo adhesiones de parte de sus 
pares y de seguidores de su espacio. Son 
muchos los que le sugieren que “debe ser 
el candidato”. Eso le ocurre cada vez que 
transita ciertos sectores de la ciudad y, 
por eso, el protagonista analiza la idea, 
podría interesarle la propuesta para po-
der definir su futuro. Los que lo cono-
cen, aseguran que buscará el lugar don-
de pueda ser más útil a la gente.

Armado
Ya se lo ve trabajando y negociando a 
Obdulio Ríos, buscando armar las pri-
meras reuniones para la lista de candi-
datos a concejales que estén en línea a 
nivel provincial y, especialmente, con la 
vicegobernadora de Santa Fe. Ahí, qui-
zás pueda tener algún encontronazo con 
la concejal Leticia Pieretti, que también 
va por el mismo camino y posee relación 
con autoridades santafesinas. Por ahora, 
no vemos que puedan juntarse ambos 
espacios, sin confianza para unirse y tra-
bajar en conjunto. De cualquier manera, 
en política todo puede transformarse.

Polémica
La que se armó en torno al actual se-
cretario general del PJ local. En nues-
tros medios, recibió muchas críticas 
de afiliados peronistas, que mostraron 
su desacuerdo por su asistencia al acto 
que la ex presidente Cristina Fernández 
llevó adelante en la ciudad de Rosario. 
El planteo negativo se sustentó en que 
la actividad fue una iniciativa de la Co-
rriente y que el peronismo nunca resol-
vió sí participaba o no. Argumentan que 
debió haberse tratado en una reunión 
interna, dejando entrever la pérdida de 
apoyo a la líder condenada hace días.

Sin trapitos
Una buena noticia para todos los vi-
llenses que estacionan sus vehículos en 
la ciudad. Oficialmente, el Cuerpo de 
concejales con la autoría de la concejal 
Leticia Pieretti, aprobó la ordenanza 
que prohíbe los trapitos en la vía públi-
ca, en especial en la plaza central. La si-
tuación incomodaba a gran parte de la 
población, llegando incluso a niveles al-
tos de agresividad en numerosos casos. 
Los llamados trapitos pedían desde una 
colaboración a voluntad a una suma 
importante de dinero para “cuidar” el 
auto. Una locura que ya se termina.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Tormentas
Tormentas dispersas.Vientos del E de 15 a 25 km/h. 40% prob. de lluvia.

HumedadMáxima

28°
Mínima

18° 85%

Games of Thrones 
Tiene todo lo que me gusta, 
protagonismo femenino, polí-
tica, amores, diálogos intensos, 
ambientalismo medieval y drago-
nes, que cuando era niña pensaba 
que habían existido de verdad. 

Una serie 

SoleadoNublado
parcial

Mar del Plata o Capão da Canoa 

Me gustan los lugares con playa 
todo el año, verano e invierno, 
y vida social. 

Un lugar 

Gustavo Cerati 
Un distinto escribiendo sobre 
amor. Haciendo fácil decir lo que a 
uno le puede costar tanto.

Un cantante 

Canelones
Los que hace mi mamá. Con salsa 
mixta y mucho queso, esa la puedo 
hacer yo. 

Una comida 


